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DU RÉDACTEUR EN CHEF GERALD FLURRY

« U ne nouvelle vague nucléaire déferle sur le 
monde », écrivait Axios le 19 mars. Pays après 
pays, les discussions et les actions visant à 

acquérir ou à renforcer la puissance de feu nucléaire se multi-
plient, aggravant la menace d'une Troisième Guerre mondiale 
nucléaire. Pourtant, notre monde est endormi !

L'Europe estime qu'elle ne peut plus dépendre du parapluie 
nucléaire américain. L'Allemagne cherche à accéder à d'autres 
armes nucléaires européennes et envisage même de construire 
les siennes. La France a accepté de partager ses armes 
nucléaires. La Corée du Sud, qui s'interroge également sur le 
soutien des États-Unis, envisage l'option nucléaire. Le Japon 
affirme que si la Corée du Sud peut avoir des armes nucléaires, 
il peut en avoir lui aussi. La Chine a « considérablement déve-
loppé » son programme nucléaire, « déployant plus de types et 
un plus grand nombre d'armes nucléaires que jamais aupara-
vant », avertit la Fédération des scientifiques américains. L'Iran, 
qui soutient le terrorisme, est très proche de se doter d'armes 
nucléaires et a rejeté les pressions occidentales pour qu'il fasse 
marche arrière. 

En 1924, Winston Churchill écrivit un essai sur les progrès 
de la technologie militaire intitulé « Shall We All Commit Sui-
cide ? » (Devons-nous tous nous suicider ?). Il anticipait l'ère 
atomique deux décennies avant qu'elle ne commence. « L'hu-
manité n'a jamais été dans cette situation auparavant », écrit-il. 
« Sans avoir amélioré sensiblement ses vertus ni bénéficié de 
conseils plus avisés, elle a mis la main pour la première fois 
sur les outils qui lui permettent d'accomplir infailliblement sa 
propre extermination. C'est le point dans la destinée humaine 
auquel toutes les gloires et tous les labeurs des hommes les ont 
finalement conduits. Ils feraient bien de faire une pause et de 
réfléchir à leurs nouvelles responsabilités. 

« La mort se tient au garde-à-vous, obéissante, dans l'expec-
tative, prête à servir, prête à abattre les peuples en masse ; 
prête, si on l'appelle, à pulvériser, sans espoir de réparation, 
ce qui reste de la civilisation. Elle n'attend que le mot d'ordre. 
Elle l'attend d'un être frêle et désorienté, longtemps sa victime, 
aujourd'hui, pour une seule fois, son maître. »

Ces outils mortels sont là — pourtant l'humanité fait preuve 
d'une incroyable désinvolture à ce sujet ! Nous avons été telle-
ment désensibilisés à ce sujet que nous ne comprenons pas les 
enjeux. En janvier, le Bulletin of the Atomic Scientists a 
avancé l'aiguille des minutes de son horloge symbolique de 
la fin du monde à seulement 90 secondes de minuit. Tout 
indique que la prolifération nucléaire se terminera par un 
suicide nucléaire !

Faites face à la vérité  
sur la guerre nucléaire

Avant la Seconde Guerre mondiale, la plupart des dirigeants 
des États-Unis et du Royaume-Uni vivaient dans un monde 
illusoire. Mais Churchill était prêt à affronter la réalité et à dire 
la vérité. Dans un discours prononcé le 20 juin 1936, Churchill 
déclara : « En tout cas, j'ai la conscience tranquille. Au cours des 
trois dernières années et plus, j'ai fait de mon mieux pour vous 
avertir à temps de ce qui se passait à l'étranger et de la situation 
dangereuse dans laquelle nous étions entraînés ou bercés. La 
tâche n'a pas été facile. Il s'agit certainement d'une tâche très 
ingrate. Cela m'a mis en conflit avec de nombreux anciens amis 
et collègues. J'ai été raillé et taxé d'alarmiste et même de belli-
ciste par ceux dont la complaisance et l'inertie nous ont tous 
rapprochés de la guerre et la guerre plus près de nous ».

Quiconque cherchait la vérité pouvait la trouver. Mais les 
gens ne voulaient pas entendre la vérité. Ils voulaient entendre 
« des choses douces » et « des tromperies » (Ésaïe 30 : 10). Ils 
voulaient être trompés ! 

Il est difficile de surestimer la tromperie et la méchanceté 
de l'esprit humain. « Le cœur est trompeur par-dessus tout, et 
incurable ; qui le connaît ? » (Jérémie 17 : 9, traduction Darby 
française). Combien de personnes croient aujourd'hui à cette 
vérité biblique irréfutable ? 

Des dirigeants comme Churchill et Ésaïe ont refusé de 
prophétiser des tromperies. C'est la marque d'un grand diri-
geant : il dit toujours la vérité, quelle que soit l'intensité de 
l'opposition !

Aujourd'hui, les nations ont le pouvoir de lancer des armes 
nucléaires en quelques minutes seulement. Nous nous diri-
geons vers la pire crise que le monde ait jamais connue. Seules 
les personnes noyées dans l'illusion peuvent ne pas voir les 
grands dangers. Si nous commettons la même erreur que la 
Grande-Bretagne et l'Amérique pendant la Seconde Guerre 
mondiale, nos nations ne survivront pas ! Quelle tragédie 
terrifiante si nous ne tenons pas compte de cet avertissement ! 

Voici le plus grand défi auquel chacun d'entre nous doit tou-
jours faire face : voulons-nous vraiment entendre la vérité ? Et 
allons-nous agir en conséquence ?

Entendre la vérité peut être l'expérience la plus douloureuse 
de notre vie. Cela signifie souvent qu'il faut arracher les fausses 
idées de nos esprits orgueilleux. Mais la vérité enrichit consi-
dérablement nos vies et nous libère.

Votre Bible révèle que les atrocités des nazis lors de la 
Seconde Guerre mondiale ne sont rien en comparaison à 
ce qu'ils sont sur le point de faire, à moins que nous ne nous 
réveillions ! Et nous n'avons pas beaucoup de temps pour le 
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L e président Donald Trump 
veut  être un  artisan de la 
paix. Il a été nommé pour 
l e  p r i x  Nob e l  d e  l a  pa i x 
dans le passé, mais n'a pas 
encore remporté ce prix tant 

convoité. Depuis son retour au pouvoir, 
il redouble d'efforts pour résoudre les 
conflits internationaux et renforcer 
l'Amérique.

« Ils ne me donneront jamais le prix 
Nobel de la paix », a déclaré le président 
à la presse le 4 février lors de sa ren-
contre avec le Premier ministre israélien 
Benjamin Netanyahou. « C'est dommage. 
Je le mérite, mais ils ne me le donneront 
jamais. »

Malgré son exaspération feinte lors 
de cet échange, il est évident que le 
président Trump s'efforce toujours acti-
vement de devenir un artisan de la paix 
et un unificateur de renommée mon-
diale. Faciliter la paix entre le Hamas et 
Israël, la Russie et l'Ukraine, l'Arménie 
et l'Azerbaïdjan, les nations dotées 
d'armes nucléaires ou Nicolas Maduro 
et les Vénézuéliens pourrait permettre 
à quelqu'un de remporter le prix et une 
place dans les livres d'histoire ; Trump 
s'est prononcé sur toutes ces questions. 
Pourtant, il n'a pas réussi à les résoudre. 
Ses efforts pour devenir un « artisan de 
la paix et de l'unité » sont entravés par 
un défaut fatal. 

Le président Trump fait naïvement 
confiance aux hommes, même aux fous 
comme le président russe Vladimir 
Poutine et les dirigeants du Hamas. 

Le président Trump est un com-
battant courageux contre ceux qui 
l'attaquent ouvertement, mais il est 
très vulnérable à la manipulation et à la 
flatterie. C'est une faiblesse dangereuse. 

Le prophète Ésaïe a prédit l'existence 
de toute une classe en Amérique aux 
temps de la fin « qui disent aux voyants : 
Ne voyez pas ! Et aux prophètes : Ne nous 
prophétisez pas des vérités, dites-nous 
des choses flatteuses, prophétisez des 
chimères ! » (Ésaïe 30 : 10). Cette prophé-
tie se réalise alors que la nouvelle équipe 

de politique étrangère du président 
Trump s'attaque à des situations de poli-
tique étrangère extrêmement mortelles 
avec l'attitude, comme l'a dit l'émissaire 
spécial du président au Moyen-Orient, 
Steve Witkoff, que « tout peut être résolu 
par le dialogue ». 

Naïveté mortelle
Même avant l'entrée en fonction du 
président Trump le 20  janvier, il a 
envoyé Witkoff, un ami de longue date, 
en Israël pour faire pression sur le 
Premier ministre Benjamin Netanyahou 
afin qu'il libère 1 904 prisonniers pales-
tiniens en échange d'un cessez-le-feu 
avec le Hamas. À l'époque, mon père, 
le rédacteur en chef de la Trompette, 
Gerald Flurry, a écrit un article intitulé 
« Le président Trump a trahi Israël ».  

par le Hamas lors des pourparlers. 
Pourtant, il prend Vladimir Poutine 
« au mot ». Il ne devrait pas être aussi 
confiant.

Steve Witkoff est un investisseur 
i m m ob i l i e r,  avo c at  e t  d i p l o m at e 
juif-américain, ami de Donald Trump 
depuis les années 1980. Trump l'a 
personnellement choisi pour prendre 
la tête de la délégation américaine 
aux pourparlers, non seulement avec 
le Hamas et Israël, mais aussi avec la 
Russie, l'Ukraine et d'autres pays. Le 
président Trump a choisi Witkoff 

« Je pense que tout peut être résolu par le dialogue, 
en éliminant les idées fausses, les problèmes de 
communication et les déconnexions entre les gens. »

Steve Witkoff

L e  t e m p s  a 
déjà prouvé que 
cette évaluation était 
correcte. Le Hamas n'a pas respecté 
les termes de l'accord de cessez-le-feu, 
et les terroristes qu'Israël a libérés vont 
sans aucun doute tuer davantage de 
personnes.

M. Witkoff a admis, lors d'une inter-
view avec Shannon Bream sur Fox News 
Sunday, qu'il avait peut-être été « dupé » 
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à Tucker Carlson le 21 mars. Écoutez 
les 88 minutes de l'interview, et il est 
évident qu'il ne connaît rien des régions 
où il tente d'instaurer la paix. Aucun de 
ses commentaires n'est empreint d'une 
quelconque clarté morale  : il n'a pas 
parlé du bien et du mal, du bon et du 
mauvais. Au contraire, Witkoff a épousé 
la croyance utopique selon laquelle tous 
les gens à qui il parle sont des gens 
formidables et de véritables artisans de 
la paix.

En ce qui concerne les initiatives de 
paix avec le régime islamiste iranien, 
Witkoff a déclaré à Carlson que le 
président souhaitait éviter la guerre et 
espérait mettre en place un programme 
permettant de vérifier que les Iraniens 
n'utilisent l'énergie nucléaire qu'à des 
fins pacifiques.

« Je pense que le président a reconnu 
qu'il était ouvert à une opportunité de 
faire table rase avec l'Iran, où ils revien-
draient dans le monde et redevien-
draient une grande nation et n'auraient 
plus à être sanctionnés et pourraient 
développer leur économie », a déclaré 
Witkoff à Carlson. 

« Je pense que tout peut être résolu 
par le dialogue, en éliminant les fausses 
idées, les problèmes de communication 
et les déconnexions entre les gens », 
a-t-il déclaré. «  C'est ce que je crois, 
par ailleurs. Et le président n'est pas 
un va-t-en-guerre, mais il aura recours 
à l'action militaire pour arrêter une 
guerre. C'est à ce moment-là qu'il sou-
haite réellement recourir à l'action mili-
taire. Dans ce cas particulier, j'espère 
que ce ne sera pas nécessaire. J'espère 
que nous pourrons le faire à la table des 
négociations. »

«  Tout peut être résolu par le dia-
logue » est le thème sous-jacent de la 
vision du monde de Witkoff. En d'autres 
termes, il traite les négociations avec le 
plus grand État soutenant le terrorisme 
au monde comme une transaction 
immobilière dans le Bronx. Il pense que 
tant qu'un compromis est trouvé, toutes 
les parties s'en sortiront satisfaites. 

Cette approche peut fonctionner dans 
certains environnements commerciaux, 
mais elle ne fonctionne pas dans les 
relations internationales. Les Iraniens 
ne veulent pas que l'énergie nucléaire 
fournisse de l'électricité aux foyers et 
aux entreprises. Ils veulent l’énergie 

parce qu'il sait qu'il peut compter sur 
sa loyauté personnelle. C'est compré-
hensible, car Trump a été trahi à plu-
sieurs reprises au cours de sa carrière 
politique. 

Ce n'est pas parce qu'une personne est 
loyale qu'elle est compétente ou efficace 
pour gérer des bourbiers sanglants qui 
durent depuis des années, des décennies 
ou des générations. 

Cette faille dans la politique étran-
gère du président Trump a été mise 
en évidence lors  d'une interview 
révélatrice que M. Witkoff a accordée 

nucléaire — suffisamment pour entrer 
en conflit à répétition avec les nations 
les plus puissantes du monde, suffi-
samment pour endurer des sanctions et 
autres coercitions — parce qu’ils veulent 
des bombes nucléaires. Leurs dirigeants 
prêchent une tendance particulièrement 
radicale du chiisme duodécimain, affir-
mant qu'un messie islamique arrivera au 
milieu d'une guerre apocalyptique pour 
imposer la justice au monde en le sou-
mettant entièrement à l'islam chiite. Ils 

croient que s'ils déclenchent une guerre 
apocalyptique, ils accéléreront l'arrivée 
de ce mahdi. 

Vous ne pouvez pas négocier avec un 
état d’esprit aussi tordu ! Witkoff n'est 
pas un expert en extrémisme islamique, 
et il sait peu de choses sur la nature 
humaine. Il veut juste que tout le monde 
chante « Kumbaya » et s’entende bien.

Mythe utopique
Comme le savent les étudiants en géopo-
litique, y compris ceux d'entre nous qui 
ont étudié les relations internationales 
avec le regretté rédacteur de la Trom-
pette Ron Fraser, il existe deux grandes 
théories de la pensée politique : le réa-
lisme et l'utopisme. Un réaliste accepte 
la vérité biblique selon laquelle la nature 
humaine est mauvaise (Jérémie 17 : 9). 
Un utopiste croit que la nature humaine 
est fondamentalement bonne.

Les fondateurs de l'Amérique étaient 
des réalistes. Conscients de la nature 
humaine, ils ont cherché à mettre 
en place un système d'équilibre des 
pouvoirs qui empêcherait une seule 
branche du gouvernement, ou pire, un 
seul tyran, de s'emparer du pouvoir. 

Les mouvements socialistes mon-
diaux, en revanche, sont enracinés 
dans la pensée utopique. En général, ils 
croient que 99 pour cent de l'humanité 
est fondamentalement bonne, mais 
qu'elle est freinée par une classe supé-
rieure corrompue. Ils estiment que si 

Les mouvements socialistes 
du monde entier sont 
enracinés dans une pensée 
utopique. Généralement, 
ils croient que 99 pour 
cent de l'humanité est 
fondamentalement bonne.

L'actuelle administration 
américaine accorde une grande 

confiance aux hommes —  
voire aux fous.

PAR STEPHEN FLURRY

La  
FAILLE 
FATALE  
de la politique 
étrangère de 

Trump
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les 99 pour cent peuvent renverser leurs 
oppresseurs, ils pourront, grâce à leur 
bonté innée, établir un gouvernement 
qui abolira la pauvreté, le racisme, le 
sexisme, la guerre et d'autres maux. 

Mais nier la nature mauvaise de 
l'humanité, c'est nier la réalité. Et cela 
ne fait qu'aggraver  nos dangereux 
problèmes.

L'administration Trump est politique-
ment conservatrice en ce qui concerne 
l'économie et certaines politiques inté-
rieures. Mais elle a une forte tendance 
libérale en ce qui concerne la politique 
étrangère. Il ne s'agit pas seulement d'un 
angle mort concernant le Hamas et l'Iran. 
En écoutant l'interview de Witkoff avec 
Carlson, on s'aperçoit qu'il a une vision 
utopique de la nature humaine. Il pense 
que la plupart des adversaires de l'Amé-
rique sont des personnes mal comprises 
qui veulent simplement que quelqu'un les 
écoute. 

Parlant à Carlson, Witkoff a qualifié 
Vladimir Poutine d'« homme très intel-
ligent » et a déclaré qu'il ne craignait 
pas du tout l'éventualité que Poutine 
le manipule. Il a raconté une histoire 
réconfortante selon laquelle Poutine a 
prié pour Donald Trump après la ten-
tative d'assassinat en juillet 2024, non 
pas parce que Trump était un président, 
mais parce que Trump était un ami. Il 
a affirmé de manière dogmatique que 
la Russie devait contrôler la Crimée, 
Donetsk, Kherson, Louhansk et Zapori-
jjia, et que Poutine avait juste besoin 
d'aide pour amener l'Ukraine à hisser 
le drapeau blanc dans ces régions. En 
d'autres termes, Witkoff est convaincu 
que Poutine souhaite réellement la paix.

Cette conclusion est diamétralement 
opposée à celle de mon père. « Poutine 
est un agent maléfique, impitoyable et 
vindicatif qui emploie des méthodes 
soviétiques en matière de guerre psy-
chologique, d'assassinat et de guerre », 
a-t-il écrit dans notre numéro d'avril de 
la Trompette . « Il mène des politiques 
dégoûtantes et dévastatrices qui sont 
malsaines jusqu'à la moelle et même 
sataniques ! Cela fait des années que je 
dis que Poutine joue un rôle essentiel 
dans la prophétie biblique. »

Les actions de Poutine dans la guerre 
d'Ukraine et même à l'égard de nombre 
de ses propres compatriotes sont hor-
ribles et barbares. Ce ne sont pas les 

actions d'un véritable artisan de la paix. 
Sans parler de la Bible qui désigne Vla-
dimir Poutine comme étant le « prince 
de Rosh » et qui prophétise un temps où 
son armée écrasera la tête des enfants 
contre des pierres (Ezéchiel 38 ; Psaume 
137). Or, les leaders comme Steve Wit-
koff ont un raisonnement malsain et 
un cœur faible (Ésaïe 1 : 5). Lorsqu'ils 
voient quelque chose de redoutable, ils 
ont peur de l'affronter ! Ils préfèrent 
entendre des « choses douces » et des 
« mensonges » plutôt que d'examiner de 
près les dangers auxquels l'Amérique est 
confrontée. 

Vladimir Poutine ne veut pas la paix 
en Ukraine. Il a qualifié l'effondrement 
de l'Union soviétique de « plus grande 
catastrophe géopolitique du siècle » 
et s'efforce de faire revivre cet empire 
du mal, comme l'a appelé à juste titre 
Ronald Reagan. Si le président Trump 
ne s'en rend pas compte, il sera dupé 
par la Russie comme il l'a été par le 
Hamas.

Pas d'espoir en l'homme
Le président Trump croit avec opti-
misme que l'Amérique est à l'aube d'un 
nouvel âge d'or, en grande partie parce 
qu'il croit en ses propres compétences 
de négociateur et aux bonnes intentions 
des autres dirigeants du monde. La Bible 
a un point de vue différent.

« Le cœur est trompeur par-dessus 
tout et incurable  ; qui le connaît  ?  » 
déclare Jérémie 17 : 9, version Darby 
française.

Cela signifie que nous ne sommes pas 
fondamentalement bons. Ma brochure 
La nature humaine  —  qu’est-ce que 
c’est ? décrit la façon dont l'humanité 
a acquis une nature mauvaise de Satan. 
Dès la petite enfance, les êtres humains 
deviennent de plus en plus sensibles 
à son influence égoïste, à sa quête de 
pouvoir, à sa nature dominante, à sa 
volonté de prendre, voire de tuer. Nous 
devons reconnaître notre propre nature 
mauvaise si nous voulons la combattre. 
Lorsque nous refusons de reconnaître 
cette nature, nous laissons libre cours 
à nos pires impulsions et nous finissons 
par faire d'énormes erreurs de calcul 
dans nos relations avec les autres.

« Notre système éducatif considère 
l'homme comme fondamentalement bon 
et digne de confiance », écrit mon père 

dans Jérémie et la plus grande vision de 
la Bible. « Cette philosophie détruit les 
institutions et les nations ! Nous devons 
voir le mal dans la nature humaine, 
sinon nous ne résoudrons jamais nos 
problèmes. C'est là que réside le 
faux espoir de l'homme  — dans un 
esprit incroyablement trompeur 
qu i  e s t  at t e i n t  d' u n e  m a l a d i e 
terminale ! C'est là que les hommes 
placent généralement leur confiance. 
Quelle tromperie mortelle ! Jérémie 17 
enseigne la leçon fondamentale sur nos 
esprits humains. »

L'affirmation selon laquelle «  tout 
peut être résolu par le dialogue » est 
tout simplement fausse. De plus, Satan 
influence et manipule directement les 
événements mondiaux par l'intermé-
diaire des dirigeants humains, et il doit 
parfois être combattu avec une force 
écrasante.

Dans son article de la Trompette 
d'avril « Donald Trump connaît-il le 
chemin de la paix  ?  » (theTrumpet.
com/31135), mon père a décrit comment 
les dirigeants humains peuvent être pos-
sédés par des esprits maléfiques, voire 
par Satan dans des cas extrêmes. Il a 
écrit que certains dirigeants de grandes 
puissances dans l'histoire « n'avaient 
plus l'esprit d'un être humain. Ils avaient 

« Nous devons voir la 
méchanceté dans la nature 
humaine, sinon nous ne 
résoudrons jamais nos 
problèmes. C'est là que 
réside le faux espoir de 
l'homme — dans un esprit 
incroyablement trompeur 
qui est en phase terminale ! »

par Gerald flurry
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Lisez en ligne ou demandez votre 
exemplaire gratuit de notre brochure, 

Le « prince de Russie » prophétisé,  
sur laTrompette.fr.
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l'Allemagne. Pourtant, au cours des trois 
dernières années, la Russie a envahi 
l'Ukraine. L'aide des autres pays n'a été 
suffisante que pour tenir la Russie à dis-
tance, mais pas pour la repousser. Et les 
dirigeants les plus puissants appellent à 
la négociation et à l'apaisement.

La Chine est en voie de devenir une 
nouvelle superpuissance, revendiquant 
des îles, étendant ses infrastructures, 
menant une guerre économique à 
proximité et à distance, développant 
des cyber-armes, multipliant ses ogives 
nucléaires, et rendant indirectement 
les Américains dépendants et les tuant 
par le biais d'exportations de drogue. 
Pourtant, les dirigeants des États-Unis et 
d'ailleurs refusent d'identifier ces actes 
maléfiques et d'y répondre comme tels.

L e  H a m a s  a  a t t a qu é  I s r a ë l  l e 
7 octobre 2023 pour assassiner, mutiler, 
violer et enlever des milliers d'hommes, 
de femmes et d'enfants. La barbarie de 
leurs actions égalait ou dépassait celle 
des nazis, et pourtant beaucoup ont non 
seulement toléré mais célébré le mal.

En 1999, j'ai rédigé une brochure inti-
tulée Winston S. Churchill : La sentinelle. 
Elle couvre l'histoire qui a conduit à la 
Seconde Guerre mondiale. Je vous encou-
rage à demander un exemplaire gratuit 
de cette brochure. J'y écrivais  :   «  Si 
nous croyons vraiment à la liberté, nous 
devons soutenir les autres nations et 
peut-être même lutter pour leur liberté. 
Mais nous n'avons pas eu la volonté de le 
faire avant et pendant la Seconde Guerre 
mondiale. Nous manquons également de 
volonté aujourd'hui. »

Qui est prêt à défendre les peuples de 
Serbie, d'Ukraine, de Taïwan, d'Israël 
ou de tout autre endroit où la liberté est 
menacée aujourd'hui ? 

Si les méchants ne sont pas répri-
més, les tristement célèbres camps de 
torture de la Seconde Guerre mondiale 
deviendront un jeu d'enfant par rapport 
à ce qui est sur le point de se produire. 
Les armes et les technologies modernes 
pourraient faire du rêve d'Adolf Hitler 
d'éradiquer toute trace de sang juif une 
réalité. Une guerre nucléaire est vouée à 
faire des centaines de millions, voire des 
milliards de morts. 

Churchill méprisé aujourd'hui
« De nombreuses autorités affirment 
que les  deux premières guerres 

D ans la décennie qui a précédé 
la guerre la plus meurtrière de 
l'histoire, Winston S. Churchill 

était prêt à dire ce que personne d'autre 
n'osait dire. Alors que d'autres s'accro-
chaient à une fausse paix, il prévoyait 
un conflit dévastateur et s'efforçait de 
le prévenir. Il était un exclu, ridiculisé 
et rejeté. Mais alors que l'Allemagne se 
renforçait et que la Grande-Bretagne 
s'affaiblissait, il fit son devoir et tira la 
sonnette d'alarme, quel qu'en soit le prix. 

Comme ses paroles sonnent juste 
aujourd'hui.

En 1936, il avertissait  : « Par notre 
propre folie et notre refus d’affronter les 
réalités et de faire face aux tendances 
perverses alors qu’elles étaient encore 
contrôlables, nous avons permis à des 
forces brutales et intolérantes d’acquérir 
une suprématie presque incontestée en 
Europe et nous nous sommes placés 
dans une position de faiblesse et de péril, 
telle que notre histoire n’en a pas connu 
depuis deux siècles et demi. »

A p r è s  l a  g u e r r e ,  i l  a  d é p l o r é 
«la façon dont les peuples anglophones, 
par leur manque de sagesse,  leur 
insouciance et leur bonne nature, ont 
permis aux méchants de se réarmer » 
(The Second World War, Vol. 1).

Les mêmes tendances se manifestent 
aujourd'hui. En fait, «  le manque de 
sagesse, l'insouciance et la bonne nature » 

sont pires aujourd'hui qu'il y a un siècle. 
Nous avons laissé les forces du mal se 
développer au point qu'en essayant de les 
contenir, nous risquons de déclencher la 
Troisième Guerre mondiale. 

Pourtant, il n'y a pas de sentinelle 
politique pour nous réveiller !

Laisser les méchants s'armer
Pendant la Seconde Guerre mondiale, 
les Serbes se sont alliés aux États-Unis et 
à la Grande-Bretagne contre l'Allemagne. 
Pourtant, dans les années 1990, l'Alle-
magne a contraint les peuples anglo-
phones insensés à bombarder les Serbes, 
ignorant les cris d'agonie de leurs 
propres anciens alliés et démembrant la 
Yougoslavie au profit de l'Allemagne. 

Pourtant, à ce jour, aucun observateur 
politique d'envergure n'a mis en garde 
contre les conséquences de cette situation. 

Des politiciens et des analystes naïfs 
croient que la soif de sang de l'Iran peut 
être stoppée par des négociations, que 
les terroristes du Hamas ne veulent que 
l'égalité, que les menaces de guerre de 
la Turquie ne sont que des bluffs, que la 
militarisation du Japon est pour notre 
bien et que l'agression désordonnée de 
la Corée du Nord peut être adoucie par 
des pourparlers.

Lors de la Seconde Guerre mondiale, 
les Alliés sont finalement intervenus 
après l 'invasion de la Pologne par 

JULIA GODDARD/LA TROMPETA

Écoutez  
la sentinelle

Avant la Seconde  
Guerre mondiale,  

une voix s’est élevée 
pour avertir des 

horreurs à venir. Un 
message similaire est 

envoyé aujourd’hui. 
Allez-vous l’écouter ?

PAR GERALD FLURRY
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pas su tirer les leçons de la Seconde 
Guerre mondiale ?

Que se passera-t-il lorsque l'Alle-
magne se réarmera ? Que se passera-t-il 
lorsqu'elle s'alliera à d'autres nations qui 
méprisent profondément l'Amérique, la 
Grande-Bretagne et la nation juive ? Que 
se passera-t-il lorsque la haine démesu-
rée aura accès à des armes chimiques, 
biologiques et nucléaires de destruction 
massive, couplées à des capacités 
sophistiquées de cyberguerre ? 

Dans cette brochure, j'écrivais : « La 
guerre est prête à exploser en Europe et 
au Moyen-Orient. L'économie mondiale 
est au bord de l'effondrement ! 

« Le temps des formules de politesse est 
révolu. Il est temps de dire la vérité crue ».

La « vérité brutale » est que notre 
m o n d e  e nt i e r  s e  d i r i ge  ve r s  d e s 
souffrances bien plus horribles que celles 
de la dernière guerre mondiale. Depuis 
que j'ai écrit ces mots, l'Europe et le 
Moyen-Orient ont explosé en guerre. Il 
n'est pas trop tard pour tenir compte 
de cet avertissement, mais cela sera 
bientôt le cas !

Une sentinelle et un prophète
«  Les gens n'ont pas voulu entendre 
l'avertissement de Churchill jusqu'à 
ce qu'il soit presque trop tard », ai-je 
écrit. « Il a parlé de la possible " fin " 
des gloires britanniques. Mais les gens 
ne voulaient pas penser aux dangers 
sanglants d'une explosion mondiale. Ils 
ne voulaient pas être dérangés dans leur 
routine confortable et leurs plaisirs ».

Churchill a dit un jour  : «  L'habi-
tude de dire des choses douces et 
de prononcer des platitudes et des 
sentiments pieux pour obtenir des 

mondiales ont été les plus grandes 
tragédies du 20e siècle, » ai-je écrit. 
« Je ne suis pas d'accord. La pire catas-
trophe est que nous n’avons pas su 
tirer les leçons de l’avertissement de 
Churchill ! Cela signifie que nous avons 
conservé notre capacité mortelle de 
tromperie à l'ère nucléaire. C'est pour-
quoi nous sommes destinés à vivre un 
holocauste nucléaire si nous ne nous 
réveillons pas ! »

Les avertissements de Churchill se 
sont avérés exacts, au prix de lourdes 
conséquences sanglantes. Pourtant, 
aujourd'hui, l'Occident méprise sa 
grande clairvoyance. C'est honteux, 
tragique et même mortel. Aujourd'hui, 
nous ne reconnaissons tout simplement 
pas les menaces existentielles.

Même les dirigeants mondiaux qui 
ont des bustes de Churchill dans leurs 
bureaux ne parviennent absolument 
pas à tirer des leçons de son exemple. Le 
président Trump exhorte l'Allemagne 
à se réarmer ! 

Comment pouvez-vous vous assurer 
que vous n'êtes pas endormi par des 
dirigeants mondiaux trompeurs, des 
médias menteurs et des politiciens 
négligents ? Winston S. Churchill  : La 
sentinelle apporte la réponse.

« Ceux qui ne tirent pas les leçons de 
l'histoire sont voués à en répéter les 
catastrophes ! » ai-je écrit. « Aujourd'hui, 
une première frappe nucléaire est 
susceptible de remporter la prochaine 
grande guerre. Notre marge d'erreur est 
donc beaucoup plus faible. Cela signifie 
que nous devons arrêter un mouvement 
de type hitlérien avant qu'il ne prenne 
le pouvoir. Nous ne pouvons pas nous 
permettre d'avoir l'attitude pacifiste que 
nous avions avant la Seconde Guerre 
mondiale et de survivre sur le plan 
national. Pourtant, notre attitude paci-
fiste est aujourd'hui bien pire qu'elle ne 
l'était à l'époque. »

Quand les amants vous trahissent
La Bible prophétise que nos ennemis 
au temps de la fin seront plus sophisti-
qués et plus subtils que ne l'était Adolf 
Hitler. Nous serons trahis et atta-
qués par nos alliés, ou « amants » 
(Ézéchiel 16). Et ce, à l'ère des armes 
nucléaires !

Tant de gens dans notre monde 
ignorent le mal évident —  ils ne peuvent 

« Par notre propre folie et 
notre refus de faire face 
aux réalités et de traiter 
les tendances maléfiques 
lorsqu'elles étaient encore 
contrôlables, nous avons 
permis à des forces brutales 
et intolérantes de gagner 
une suprématie presque 
incontestée en Europe. »

WinSton ChurChill

donc pas reconnaître les «  amants  » 
trompeurs, qui peuvent être encore plus 
dangereux.

Churchill n'a pas commis cette erreur. 
« Ne vous faites pas d'illusions. Ne 

laissez pas le gouvernement de Sa 
Majesté croire — je suis sûr qu'ils ne 
le croient pas — que tout ce que l'Alle-
magne demande, c'est un statut égal », 
a déclaré Churchill à la Chambre des 
communes le 23 novembre 1932. « Je 
crois que le terme le plus précis est 
'statut qualitatif égal par étapes indéfini-
ment différées'. Ce n'est pas ce que l'Alle-
magne recherche. Toutes ces bandes de 
robustes jeunes Teutoniques, marchant 
dans les rues et sur les routes d'Alle-
magne, avec la lumière du désir dans 
les yeux de souffrir pour leur patrie, ne 
recherchent pas un statut. Ils cherchent 
des armes et, lorsqu'ils auront les 
armes, croyez-moi, ils demanderont la 
restitution des territoires et des colo-
nies perdus, et lorsque cette demande 
sera formulée, elle ne manquera pas de 
secouer, voire d'ébranler jusqu'à leurs 
fondations, tous les pays […] ».

Q u i  o s e  d i r e  d e  t e l l e s  c h o s e s 
aujourd'hui ? Qu'un tel avertissement 
est nécessaire !

En mars, l'Allemagne a adopté un 
changement constitutionnel historique 
qui lui permet d'emprunter de l'argent 
et de dépenser des centaines de mil-
liards en infrastructures et en armement. 
Les Américains et d'autres personnes 
dont les grands-pères ont combattu 
et sont morts à cause de l'armement 
allemand se réjouissent aujourd'hui de 
cette évolution. Ils sont inconscients 
des sentiments de vengeance qui cou-
vent profondément dans les cœurs de 
nombreux Allemands. 

Churchill a vu les constructeurs 
automobiles allemands et d'autres 
industries se tourner vers la production 
d'armes. Nous constatons aujourd'hui 
la même chose. Les autobahn du pays 
sont plus qu'un symbole de vitesse, elles 
font partie de ses plans stratégiques de 
mobilisation militaire. Des investisse-
ments sont réalisés pour transformer 
l'ensemble du paysage allemand en un 
champ de bataille.

L'Allemagne répète les mêmes 
actions que dans les années 1930,et 
pourtant personne ne s'alarme  ! 
N'est-ce pas parce que nous n'avons LA SENTINELLE PAGE 11 u
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L ’horizon s’assombrit pour la 
monnaie dominante mondiale. 
Malgré quelques nouvelles finan-

cières positives aux États-Unis, d'autres 
nations continuent de réduire leur 
dépendance au dollar américain. Le prix 
de l'or a dépassé les 3 000 dollars l'once, 
les banques centrales du monde entier 
s'approvisionnant en métal précieux au 
lieu de dollars. 

Pourtant, le dollar américain pourrait 
bientôt être confronté à un rival encore 
plus redoutable que le lingot d'or : la 
monnaie numérique. 

La seule raison pour laquelle le dollar 
n'a pas encore chuté, c'est que les autres 
principales devises du monde sont dans 
un état encore pire. Étant donné qu'il 
n'existe actuellement aucune autre 
monnaie de réserve viable, les banques 
centrales acceptent à contrecœur 
les défauts du dollar et continuent à 
l'utiliser pour les transactions interna-
tionales. Mais que se passerait-il si ces 
banques n'avaient plus du tout besoin de 
réserves en devises ?

Peu après le lancement du yuan 
numérique par la Chine en 2021, la 
Banque des règlements internationaux a 
lancé une technologie appelée Multiple 
Central Bank Digital Currency Bridge 
(mBridge). Ce projet vise à relier les 
monnaies numériques des banques cen-
trales de Chine, de Hong Kong, d'Arabie 
saoudite, de Thaïlande et des Émirats 
arabes unis. Une fois opérationnelles, 
ces cinq nations n'auront plus besoin 
d'utiliser des dollars pour leurs paie-
ments transfrontaliers, car le système 

mBridge convertit les yuans numé-
riques en riyals numériques et les bahts 
numériques en dirhams numériques.

L'objectif de mBridge est d'éliminer 
le besoin pour les nations de conserver 
des dollars américains en réserve pour 
effectuer des transactions internatio-
nales. Cela réduira drastiquement la 
demande pour le dollar et fera chuter sa 
valeur. Cela va déstabiliser l'économie 
américaine, exacerbant la dette du pays 
et rendant les États-Unis vulnérables 
dans presque tous les sens imaginables, 
tant à l'étranger qu'à l'intérieur du pays. 

La Banque des règlements interna-
tionaux n'essaie pas d'atteindre cet 
objectif en remplaçant le dollar par une 
nouvelle monnaie de réserve : elle vise à 
l'éliminer en supprimant complètement 
le besoin d'une monnaie de réserve. Ce 
serait un problème majeur pour les 
États-Unis qui ont besoin que les pays 
étrangers continuent d'acheter des bons 

du Trésor américain pour pouvoir payer 
les intérêts de leur dette nationale de 
36 000 milliards de dollars.

Adopter la monnaie numérique
Pour préserver le dollar en tant que 
monnaie de réserve mondiale, Joe Biden 
et son régime ont annoncé des plans 
pour concevoir sa propre monnaie 

numérique de banque cen-
trale, surnommée le « dollar 
numérique » ou « FedCoin ».

Le FedCoin permettrait 
aux États-Unis de réaliser 
leur propre système de type 
mBridge. Cela signifierait 
également des jours obscurs 
pour la liberté. Contraire-
ment aux crypto-monnaies 
privées qui fonctionnent dans 
des systèmes décentralisés, 
les monnaies numériques 
d e s  b a n q u e s  c e n t r a l e s 
sont émises,  garanties et 
contrôlées par les banques 
centrales. Ils donnent aux 
b a n qu e s  c e n t r a l e s   —   e t 
aux gouvernements qui les 

soutiennent — le pouvoir de surveil-
ler chaque transaction monétaire 
numérique. 

Le régime chinois utilise déjà le yuan 
numérique comme outil de surveillance 
de masse, et le FedCoin donnerait au 
gouvernement américain le même 
pouvoir. C'est pourquoi le mouvement 
«  Rendre à l'Amérique sa grandeur  » 
(MAGA) s'oppose fermement au FedCoin 
et à toutes les autres monnaies numé-
riques émises par les banques centrales. 
Mais les conservateurs constitutionnels 
ne veulent pas non plus que le dollar 
perde son statut de monnaie de réserve, 
du moins pas avant que l'Amérique ait 
remboursé suffisamment de sa dette 
pour ne pas avoir à vendre constamment 
des bons du Trésor pour survivre. Le 
dollar doit rester compétitif dans un 
monde numérique.

Pris entre le marteau et l'enclume, 
Donald Trump a rapidement agi une 

fois son mandat commencé. Le pré-
sident a signé le 23 janvier un décret 
intitulé «  Renforcer le leadership 
américain en matière de technologie 
financière numérique ». Ce décret inter-
dit aux agences fédérales de développer 
une monnaie numérique de banque 
centrale tout en promouvant le dévelop-
pement de stablecoins (cryptomonnaie 

 À mesure que les banques centrales  
commenceront à émettre de la monnaie  
numérique, le dollar sera confronté à une  
véritable concurrence.  PAR ANDREW MIILLER

Éliminer  
la nécessité 
du dollar

« J'espère que l'Europe va se ressaisir, va construire 
un fort pôle de blockchain et ne va pas laisser  
ce développement à l'autre côté de l'Atlantique. »

karl-theodor zu GuttenberG

GETTY IMAGES
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stable) soutenus par le dollar dans le 
monde entier. L'objectif est d'empêcher 
un État de surveillance orwellien de 
s'emparer de l'Amérique tout en per-
mettant au dollar d'être utilisé dans les 
réseaux de blockchain numériques dans 
les transactions internationales.

Une monnaie stable est une cryp-
to-monnaie dont la valeur de l'actif 
numérique correspond toujours à une 
autre monnaie ou à un autre actif. Les 
stablecoins comme Circle ou Tether 
sont échangeables  1  :   1  contre des 
dollars américains, de sorte que les 
gens peuvent utiliser ces crypto-mon-
naies pour participer à un réseau de 
blockchain, puis les échanger contre des 
dollars quand ils en ont besoin. 

L'entrepreneur en technologie Elon 
Musk utilise les stablecoins pour envoyer 
de l'argent à l'international parce que cela 
est instantané et moins cher que par les 
banques traditionnelles, tout en n'ayant 
pas les préoccupations en matière de 
confidentialité associées aux monnaies 
numériques émises par les banques 
centrales. Trump soutient les stablecoins 
pour la même raison. Il occupe un poste 
de dirigeant chez World Liberty Finan-
cial, une entreprise de crypto-monnaie 
qui vient de lancer un stablecoin adossé 
au dollar américain, «  inspiré par le 
président Donald J. Trump ».

Seul l'avenir nous dira comment la 
stratégie du président Trump se dérou-
lera. Jusqu'à présent, son principal 
effet a été d'inciter la Banque centrale 
européenne (BCE) à accélérer le dévelop-
pement d'un euro numérique. Le 24 jan-
vier, Piero Cipollone, membre du conseil 
d'administration de la BCE, a averti que 
les stablecoins pourraient menacer les 
banques européennes. Il souhaite que 
la zone euro lance sa propre monnaie 
numérique de banque centrale.

Guerre des devises
Il y a près d'une décennie, l'ancien 
ministre allemand de l'Économie et de 
la Technologie, Karl-Theodor zu Gutten-
berg, a averti que l'Europe dormait lors 
de la révolution de la numérisation de la 
monnaie.

« Je suis convaincu que la blockchain 
évoluera et deviendra très importante », 
a-t-il déclaré devant un public en Suisse 
en 2016. « La technologie pourrait accé-
lérer les transactions et faire économiser 

de l'argent aux banques ; l'intermédiaire 
deviendrait obsolète. […] J'espère que 
l'Europe va se ressaisir, va construire 
un fort pôle de blockchain et ne va pas 
laisser ce développement à l'autre côté 
de l'Atlantique. »

Peu de gens ont agi sur la tendance 
qu'indiquait Guttenberg jusqu'à ce 
que le président Trump prenne des 
mesures pour développer un stablecoin 
adossé au dollar américain. Aujourd'hui, 
Philip Lane, économiste en chef de la 
BCE, affirme qu'un euro numérique est 
essentiel à la sauvegarde du système 
financier européen. « L'euro numérique 

ne vise pas seulement à moderniser 
notre système monétaire », a-t-il déclaré. 
« Il s'agit de garantir l'indépendance 
financière de l'Europe à une époque de 
fragmentation géopolitique croissante. … 
Si les stablecoins en dollars gagnent du 
terrain dans les transactions nationales, 
ils pourraient indirectement ancrer le 
système de paiement de l'Europe à la 
monnaie américaine […] »

En d'autres termes, si l'euro ne se 
numérise pas, les entreprises euro-
péennes continueront à dépendre des 
géants américains du paiement tels 
que Visa, Mastercard, PayPal, Apple et 
Google. Ce serait une bonne nouvelle 
pour le statut de monnaie de réserve 
du dollar, mais cela maintiendrait la 
dépendance de l'Europe à l'égard des 
États-Unis.

À l'ère de Trump, de nombreux diri-
geants européens veulent s'affranchir 
des États-Unis. Le développement d'un 
euro numérique pouvant être échangé 
via une blockchain est donc devenu une 
priorité. 

Il semble que le monde des cryp-
to-monnaies se divise désormais en 
deux blocs monétaires géants : un bloc 
dirigé par les États-Unis qui promeut les 
stablecoins et un bloc euro-asiatique qui 
promeut les monnaies numériques des 
banques centrales. 

Le président Trump riposte au réseau 
de monnaie numérique de la banque 

centrale que la Chine développe depuis 
quatre ans, mais la prophétie biblique 
indique que l'Amérique ne fera pas 
bonne figure face aux économies alliées 
contre elle. Ce n'est pas parce que l'idée 
de la monnaie numérique de M. Trump 
est inférieure au yuan numérique ou 
à l'euro numérique. C'est plutôt parce 
que Dieu a prophétisé qu'un « marché 
des nations » se lèverait et serait utilisé 
pour punir le peuple américain pour ses 
péchés. 

Le monde se tourne contre l'Amérique, 
et des technologies comme mBridge 
pourraient faciliter la collusion des 

rivaux économiques de l'Amérique sans 
avoir à renoncer à leur propre monnaie.

« Marché des nations »
Si l'Europe et l'Asie agissaient ensemble, 
elles pourraient détrôner le dollar et 
révolutionner les finances mondiales 
dans une mesure inégalée depuis que les 
Chinois ont introduit le papier-monnaie 
dans le monde. Étonnamment, la Bible 
a prophétisé d'une alliance économique 
du temps de la fin contre l'Amérique et 
la Grande-Bretagne il y a des milliers 
d'années.

Dans  La vision du temps de la fin 
d'Ésaïe, le rédacteur en chef de la 
Trompette Gerald Flurry explique les 
prophéties de la Bible selon lesquelles 
l'économie mondiale sera dominée 
par trois blocs de pouvoir à la fin 
des temps : Tyr, Tarsis et Kittim. Tyr  
explique-t-il,  représente le centre 
commercial de l'Union européenne 
moderne ; Tarsis est le Japon moderne ; 
Kittim  est la Chine moderne. Ésaïe 
23 : 1-3 dit que les marchands de Tar-
sis se lamenteront lorsque Tyr sera 
renversé. Cela montre que le Japon et 
la Chine seront en partenariat écono-
mique étroit avec une superpuissance 
dirigée par l'Allemagne qui domine le 
commerce international.

D'autres prophéties bibliques, telles 
que Lévitique 26 et Deutéronome 28, 

« L'euro numérique est […] et vise à garantir 
l'indépendance financière de l'Europe à une époque 
de fragmentation géopolitique croissante. »

philip lane
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Au cours des derniers mois, des 
millions de catholiques se sont 
inquiétés de la santé du pape 

François. Le 7 décembre et le 16 janvier, 
il aurait fait des chutes, dont l'une lui 
aurait laissé un hématome au menton.

Le 14 février, le pape François a été 
admis à l'hôpital. Beaucoup pensaient 
que sa bataille contre une double 
pneumonie pourrait être la dernière. 
Au bout de cinq semaines, il est sorti de 
l'hôpital. Mais les inquiétudes ne sont 
pas disparues. Les médecins lui ont 
conseillé au moins deux mois de repos 
et de rééducation, ce qui est difficile 
à entreprendre pour un homme qui 
dirige une organisation mondiale 
comptant 1,4 milliard de membres.

Le fait que cette crise sanitaire ait été 
précédée d'une chute le 7 décembre et 
suivie d'une autre le 16 janvier peut s'avé-
rer significatif. Les deux dates s'étendent 
sur une période de 40 jours, un nombre 
que la Bible associe à l’épreuve et au test. 
Ces deux dates revêtent également une 
signification particulière pour la véri-
table Église de Dieu. Le 16 janvier 1986, 
le pasteur général de l'Église Universelle 
de Dieu, Herbert W. Armstrong, est 
décédé. Presque quatre ans plus tard, le 
7 décembre 1989, j'ai été licencié pour 
avoir maintenu les vérités qu'il m'avait 
enseignées. 

Qui prendra le trône papal  
après le pape François ?  
PAR GERALD FLURRY

La prophétie nous dit  que nous 
devons nous attendre à l'émergence 
d'un dirigeant fort en Allemagne. Le 
pays le plus puissant d'Europe est 
actuellement confronté à de nom-
breuses pressions : la guerre en Ukraine, 
un conflit important au Proche-Orient 
(au Liban et en Syrie, où l'Allemagne 
a des intérêts directs) et la possibilité 
que davantage de migrants affluent 
en Europe. Et l'Allemagne est en plein 
désarroi politique. Cette nation a besoin 
d'un leadership beaucoup plus fort. La 
prophétie nous dit qu'elle va bientôt en 
bénéficier

Le Vatican contribuera à l'entrée 
en scène de ce dirigeant politique, et 
c'est à ce moment-là que nous verrons 
vraiment le feu d'artifice, Les prophéties 
annoncent que le Vatican deviendra 
très puissant et sera à l'origine de 
changements radicaux.

L'Europe sait que pour survivre aux 
difficultés du monde d'aujourd'hui, le 
continent doit s'unir et agir comme un 
seul homme. Elle a pris de nombreuses 
mesures pour y parvenir, mais des 
obstacles importants se dressent 
toujours.

Cette unification européenne est 
également prophétisée dans votre 
Bible. Mais l'aide de l'Église catholique 
romaine s'avérera essentielle pour en 
faire une réalité. 

Le 23 janvier 1980, M. Armstrong écrivit 
que la création des « États-Unis d'Europe » 
constitue un défi si grand que «  les 
politiciens ne peuvent pas le relever eux-
mêmes. Ce n'est qu'avec la collaboration 
du pape qu'ils peuvent le faire. » 

Dans la Pure vérité  novembre-dé-
cembre 1954, M. Armstrong remarqua : 
« L'Allemagne émergera inévitablement 
comme le chef d'une Europe unie. Il 
faudra une force spirituelle unificatrice 
pour inspirer cette confiance et pour 
éliminer ces craintes. Et cette force 
spirituelle unificatrice doit surgir de 
l'intérieur de l'Europe ! » 

Pour faire sa prévision, M. Armstrong 
s'est appuyé sur Apocalypse 17. 

La femme et la bête
Cette prophétie du temps de la fin décrit 
les sept têtes, ou sept résurrections, 
du Saint Empire romain. Cette union 
Église-État vit le jour avec la restaura-
tion impériale de l'an 554 et domina 

L'une de ces vérités portait sur la mon-
tée en puissance de l'Église catholique, 
destinée à guider et diriger à nouveau 
un Saint Empire romain ressuscité au 
cœur de l'Europe, comme le prophétise 
Apocalypse 17.

Sur la base de cette prophétie et 
d'autres, je pense depuis un certain 
temps qu'un nouveau pape pourrait 
bientôt prendre le pouvoir. 

Les temps changent
Une nouvelle ère de l'histoire mondiale 
a commencé. Jésus-Christ a prophétisé 
de cette période, appelée « les temps des 
nations » (Luc 21 : 24). Nous devons com-
prendre ce que cela signifie : nous entrons 
dans les pires souffrances de l'histoire. 
Cette période sera extrêmement violente 
et, heureusement, de courte durée. Vous 
ne devez pas être pris au dépourvu.

La Bible donne de nombreuses pré-
cisions sur ce qui se passera pendant 
cette période. Cela inclut de nombreuses 
prophéties qui révèlent spécifiquement le 
rôle que jouera le Vatican. 

D'une certaine manière, le pape 
François a préparé l'Église catholique 
à réaliser certaines de ces prophéties. 
Cependant, je crois que l'époque de 
changement dans laquelle nous vivons 
nécessitera un pape différent. Le pape 
François ne correspond pas tout à fait à 
cette image.

Une nouvelle 
ère nécessite un 
nouveau pape

GETTY IMAGES, HAZEM BADER/AFP VÍA GETTY IMAGES
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l'Europe à plusieurs reprises au cours 
des siècles, jusqu'à l'axe Hitler-Mussolini 
de la Seconde Guerre mondiale. Ce fut la 
sixième résurrection. (Cette incroyable 
histoire est expliquée dans notre livre 
gratuit Le Saint Empire romain selon la 
prophétie.).

Selon la prophétie, la septième et 
dernière résurrection de cet empire se 
produira de nos jours. Le Saint Empire 
romain moderne est à nouveau une 
alliance Église-État en fait un empire 
guidé par un pouvoir religieux — comme 
il l'a été lors des six résurrections pré-
cédentes au cours des 1 500 dernières 
années. 

L'Europe n'est pas aussi fortement 
catholique aujourd'hui qu'elle l'a été dans 
le passé, mais cela changera bientôt, et 
rapidement. 

Apocalypse 17 : 1-2 décrit une « grande 
prostituée », une femme « assise sur les 
grandes eaux. C'est avec elle que les rois 
de la terre se sont livrés à l'impudicité, 
et c'est du vin de son impudicité que les 
habitants de la terre se sont enivrés. » 
Dans la prophétie, une femme symbo-
lise une Église. Quelle est l'identité de 
cette grande fausse Église assise « sur 
les grandes eaux » ? Elle possède de 
grandes églises dans plusieurs régions 
du monde. Elle est spirituellement 
intime avec les rois de cette Terre — elle 
les domine même. De qui s'agit-il  ? 
Même un adolescent devrait pouvoir 
répondre à cette question  ! Malheu-
reusement, la plupart des gens ne 
connaissent pas leurs Bibles.

Nous devons surveiller la montée en 
puissance d'un homme fort politique 
pour guider cet empire. Et tout aussi 
important, nous devons surveiller 
la montée de l'influence de l'Église 
catholique sur cet empire.

Très probablement, nous verrons un 
dirigeant de l'Église installé sur le trône 
papal qui connaît le système allemand 
et aidera à installer le dirigeant poli-
tique qui peut vraiment faire basculer 
l'Europe — un bon et solide croyant des 
doctrines de l'Église. 

L'unité de l'Église
L' Un i o n  e u ro p é e n n e  s a i t  qu'e l l e 
doit s'unir. L'Allemagne compte de 
nombreux protestants, mais elle veut 
aussi plus d'unité. La Bible indique 
que c'est exactement ce qui se passera 
au fur et à mesure que les protestants 
se soumettront davantage à l'autorité 
du pape. (Cette situation est décrite 
de manière frappante dans Ésaïe 47, 
une prophétie du temps de la fin. Je 
l'explique en détail dans mon livre 
La vision du temps de la fin d'Ésaïe , 
disponible gratuitement sur demande.) 
Alors l'Allemagne, le puissant moteur 
économique de l'UE — dirigera avec un 
réel pouvoir.

«  Écoute maintenant ceci, volup-
tueuse, qui t'assieds avec assurance, 
et qui dis en ton cœur  : Moi, et rien 
que moi ! Je ne serai jamais veuve, et 
je ne serai jamais privée d'enfants ! » 
(Ésaïe 47 : 8). Cette Église a perdu ses 
enfants protestants. Cependant, elle a 
un plan directeur pour les contraindre 
à revenir !

Le défunt pape Benoît xvi et le pape 
François ont exprimé leur sympathie et 
fait l'éloge de Martin Luther. Certains 
catholiques pensent que le Vatican 
pourrait bientôt canoniser Luther. C'est 
peut-être vrai. Après tout, si Martin 
Luther était « ensemble au ciel » avec 
tous les saints catholiques, la division 
entre catholiques et protestants n'au-
rait aucune raison d'être, n'est-ce pas ? 
Bien entendu, s'ils s'unissent, ce sera 
sous l'autorité de l'Église catholique. 

Toutefois, les prophéties bibliques 
indiquent que l'unité totale ne sera pas 
atteinte volontairement. À un moment 
donné, l'Église mère abandonnera ses 
efforts pour reconquérir ses filles par 
des flatteries et reviendra à la méthode 
ancestrale consistant à imposer l'unité 
« chrétienne » par la force physique.

Pour cela aussi, il faudra probablement 
un nouveau pape.

Cette description des événements 
du temps de la fin, annoncés dans la 
prophétie biblique, est cruciale pour 

u LA GUERRE NUCLÉAIRE DE LA PAGE 1
faire. L'Allemagne a déclenché les deux 
guerres mondiales du 20e siècle. Les 
Alliés ont promis de ne jamais permettre 
à l'Allemagne de se réarmer afin qu'elle 
ne puisse jamais déclencher une nou-
velle guerre. Mais ces promesses ont 
été depuis longtemps oubliées, à nos 
risques et périls. L'extrémisme de droite 
se développe en Allemagne. Il n'est pas 
alarmiste de discuter de ces questions. Il 
serait irresponsable de ne pas le faire !

Nous vivons à l'époque où le lion 
rugit : « Car le Seigneur, l'Éternel, ne 
fait rien sans avoir révélé son secret à 
ses serviteurs les prophètes. Le lion 
rugit : qui ne serait effrayé ? Le Seigneur, 
l'Éternel, parle : qui ne prophétiserait ? » 
(Amos 3 : 7-8). Jésus-Christ nous a mis 
en garde contre un prochain holocauste 
nucléaire (Matthieu 24 : 21-22). Il va inter-
venir pour nous empêcher d'anéantir 
complètement l'humanité. 

Nous pouvons tenir compte de cet 
avertissement et éviter les pires souf-
frances de l'histoire. Chacun d'entre 
nous doit choisir. Les conséquences de 
ce choix sont vraiment monumentales !

Croyez-vous ce que dit Dieu ? Avez-vous 
le courage de faire face à la vérité ? n

Une bombe — des millions de morts
Trop de gens, y compris vous, sont naïfs au sujet de la calamité à venir à laquelle l’humanité est 
confrontée. Il y a un grand danger, mais aussi un grand espoir ! Demandez la brochure de  
Gerald Flurry, L’Harmaguédon nucléaire est « à la porte », pour comprendre.

que vous la compreniez   ! Vous avez 
peut-être du mal à croire que l'Église 
catholique romaine puisse être impli-
quée dans des actes aussi cruels que 
ceux décrits dans la Bible. Mais étudiez 
l'histoire de cette institution — une 
histoire qu'elle a tenté de discréditer 
et d'enterrer — et vous découvrirez les 
faits, qui glacent le sang ! Lisez Le Saint 
Empire romain selon la prophétie. Cette 
Église ne s'est jamais repentie de son 
passé, d'une violence et d'un mal iné-
galés ! Dieu nous prévient tous. Nous 
devons y prêter attention, de peur d'être 
pris dans le pire de ces événements 
prophétisés ! n
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u FAILLE FATALE DE LA PAGE 4
les cœurs de bêtes sauvages et enragées ! 
C'est pourquoi ces empires sont appelés 
des bêtes : ils étaient dirigés par des 
hommes qui avaient l'esprit d'une bête ! 
Il y a une dimension spirituelle cruciale 
dans leur transformation. Ces hommes 
qui étaient devenus si brutaux s'étaient 
livrés à un esprit maléfique. De telles 
pensées bestiales sont inspirées par 
Satan le diable ! »

Parmi ces dirigeants bestiaux figurent 
les chefs du Hamas, de l'Iran et de la 
Russie. Ainsi, lorsque Witkoff s'assoit 
avec Poutine ou entre en contact avec le 
Hamas, c'est à ce type de personnes qu'il a 
affaire. S'il croit négocier avec de bonnes 
personnes qui veulent la paix autant que 
lui, il va certainement tomber dans les 
pièges du diable (2 Corinthiens 2 : 11).

« Ces bêtes redoutables conquièrent 
et asservissent des nations entières, » a 
poursuivi mon père. « C'est ce que font 
ces bêtes. Mais l'Amérique moderne 
aime à les considérer comme des ani-
maux sauvages inoffensifs. Nos nations 
israélites pensent ainsi à cause de leur 
volonté brisée. Ils craignent de faire face 
à la vérité extrêmement désagréable. Ce 
n'est qu'une question de temps avant 
qu'ils ne se réveillent à la dure réa-
lité. […] Le président Trump ne voit pas 
ces puissances comme les bêtes qu'elles 
sont. C'est une faiblesse mortelle. »

Le prophète de Dieu a la responsabi-
lité d'avertir les dirigeants américains 
des dangers qui les entourent et de les 
orienter vers Dieu. Cette responsabilité 
est plus difficile lorsque le président est 
entouré de conseillers qui disent des 
choses douces et prophétisent des trom-
peries. Le dialogue n'apportera pas la 
paix dans le monde. Seuls une véritable 
repentance et le courage de faire face à 
ce qui se profile à l'horizon sauveront les 
nations — ou les individus. Nous devons 
jeter un regard réaliste sur le monde 
qui nous entoure avant qu'il ne soit trop 
tard ! n

u LA SENTINELLE DE LA PAGE 6 
applaudissements, sans rapport avec les 
faits sous-jacents, est plus prononcée 
aujourd'hui qu'elle ne l'a jamais été dans 
mon expérience. »

La référence de Churchill aux « choses 
douces » était une citation de la Bible à 
propos des gens qui rejettent les messages 

difficiles apportés par les prophètes 
envoyés par Dieu Lui-même. Il ne le savait 
pas, mais cela fait aussi référence à une 
prophétie qui s'adresse spécifiquement à 
nous en ce temps de la fin ! 

«  Va maintenant, écris ces choses 
devant eux sur une table, Et grave-les 
dans un livre, Afin qu'elles subsistent 
dans les temps à venir, Éternellement 
et à perpétuité.  Car c'est un peuple 
rebelle, Ce sont des enfants menteurs, 
Des enfants  qui  ne veulent point 
écouter la loi de l'Éternel, Qui disent 
aux voyants : Ne voyez pas ! Et aux pro-
phètes : Ne nous prophétisez pas des 
vérités, Dites-nous des choses flat-
teuses, Prophétisez des chimères ! » 
(Ésaïe 30 : 8-10).

Comme Winston  S. Churchill  :  La 
sentinelle explique que cette prophétie 
s'adresse aux dirigeants spirituels et 
nationaux de Dieu aujourd'hui. Ces diri-
geants préfèrent les « tromperies » pour 
pouvoir continuer leur rébellion contre 
la loi de Dieu. Ils rejettent les prophéties 
et veulent des « choses flatteuses » afin 
de croire que le jour des comptes est 
dans un avenir lointain.

Cependant, ce jour arrive rapidement 
et les prophéties de la Bible se réalisent 
à toute vitesse. Et même s'il n'y a pas 
de sentinelle politique  sur la scène 
aujourd'hui, Dieu a envoyé un homme 
pour avertir. Il n'est pas seulement une 
sentinelle mais aussi un prophète. 

Le jour viendra où le monde recon-
naîtra l'avertissement de Dieu à travers 
cet homme, tout comme le monde s'est 
réveillé, tragiquement trop tard, à l'aver-
tissement de Churchill. La prophétie 
indique qu'il faudra une horreur encore 
plus stupéfiante pour réveiller l'huma-
nité. Mais Dieu ne serait pas un Dieu 
miséricordieux s'Il ne donnait pas aux 
individus la possibilité d'écouter Son 
message alors même que leurs nations 
s'effondrent. C'est maintenant qu'il faut 
prêter attention à la sentinelle. n

montrent que les nations modernes 
d'Israël (les États-Unis et la Grande-Bre-
tagne principalement) seront assiégées 
jusqu'à ce qu'elles soient détruites. Cela 
montre que le « marché des nations » 
d'Ésaïe 23 est une alliance anti-améri-
caine.  Une telle alliance n'aurait aucun 
intérêt à commercer en dollars. Cela 

signifie que le processus de commerce 
international avec le dollar aura été 
re m p l a c é.  Un  ré s e au  b l o c kc h a i n 
permettant l'échange électronique de 
yuans numériques, de yens numériques 
et d'euros numériques pourrait être le 
facteur décisif.

Les prophéties concernant le marché 
des nations ne se limitent pas à l'Ancien 
Testament. Apocalypse 17 révèle qu'une 
puissante entité religieuse deviendra 
l a  fo rc e  d i r i gea nte  d 'u n e  g ra n d e 
puissance économique qui éblouira 
toutes les nations par sa richesse et sa 
splendeur. Apocalypse 18 : 3 dit que « les 
marchands de la terre se sont enrichis 
par la puissance de son luxe ». Les gens 
ne pourront pas acheter ni vendre s'ils 
n'obéissent pas à cette entité religieuse, 
comme l'indique Apocalypse 13  :  17. 
Cette prophétie qui donne à réfléchir 
pourrait nécessiter une technologie de 
type blockchain pour être pleinement 
mise en œuvre. 

Ces versets parlent d'une puissance 
f i n a n c iè re  eu ro p é e n n e,  m a i s  c e s 
marchands ne sont pas seulement 
actifs en Europe — ils font des affaires 
dans des pays du monde entier. La 
Chine et le Japon s'allieront à un Saint 
Empire romain ressuscité pour rem-
placer l'actuel système économique 
anglo-américain. 

Herbert W. Armstrong a écrit en 1984 
qu'une crise bancaire en Amérique 
«  pourrait soudainement avoir pour 
résultat de déclencher l'union des 
nations européennes en tant que nou-
velle puissance mondiale plus grande 
que l'Union soviétique ou les États-Unis » 
(lettre aux co-ouvriers, 22 juillet 1984). 
Cette unification des principales nations 
eu ro p é e n n e s  p ou r ra i t  éga l e m e nt 
s'accompagner d'une nouvelle monnaie 
numérique.

Comme l'a montré la crise financière 
de 2008, une crise bancaire pourrait 
facilement provoquer l'effondrement du 
dollar. Les ennemis de l'Amérique sont 
conscients de ce fait et peuvent même 
essayer de provoquer délibérément 
une telle crise. Bien que les monnaies 
numériques et les réseaux de blockchain 
soient des technologies de pointe, les ten-
dances économiques qui se développent 
aujourd'hui ont été prophétisées dans 
votre Bible bien avant que les premières 
pièces ne soient frappées !  n

u DOLLAR DE LA PAGE 8
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Ce que vous pouvez apprendre des 
imbéciles qui griffent des croix 
gammées sur des Cybertrucks 
PAR JOEL HILLIKER

V
oici une phrase très 
applaudie lors d'une 
émission récente de 
Jimmy Kimmel, anima-
teur de talk-show en 
fin de soirée : « L'action 
Te s l a  e s t  e n  c h u t e 

libre — presque désastreuse. » Après 
que les applaudissements se soient 
calmés, il a poursuivi : « Des gens ont 
vandalisé des véhicules Tesla » — en 
parlant d'une série d'incidents au cours 
desquels des personnes ont ouvert des 
voitures à la clé, ont inscrit des croix 
gammées et ont harcelé ou agressé 
physiquement des conducteurs. Kimmel 
a ensuite regardé la caméra et a dit avec 
sarcasme : « S'il vous plaît, ne vandalisez 
pas. Ne vandalisez jamais les véhicules 
Tesla. » Cette phrase a suscité d'énormes 
rires. N'est-ce pas hilarant ?

Les clips d'information montrant 
des concessionnaires Tesla et des 
cybertrucks incendiés ont suscité des 
applaudissements et des cris de joie de 
la part du public de l'émission d'infor-
mation satirique The Daily Show. « La 
police affirme que l'agresseur a utilisé 
des cocktails Molotov, » a déclaré le pré-
sentateur de l'extrait, suscitant des cris 
de joie. « Des Cybertrucks Tesla ont été 
incendiés à Kansas City et, au début du 
mois, des coups de feu ont été tirés dans 
un concessionnaire Tesla dans l'Ore-
gon. » Les images d'un trou de balle dans 
la vitrine d'un magasin ont suscité des 
applaudissements et des houras enthou-
siastes. Après la fin du clip, l'animateur 
a déclaré : « Ouf, vous aimez les petits 
actes de terrorisme intérieur, hein ? 
Super ». D'autres applaudissements et 
rires ont éclaté.

Pourquoi les Américains détruisent-
ils avec haine les véhicules électriques 
de leurs compatriotes fabriqués aux 
États-Unis, tandis que des célébrités 
américaines incitent le public américain 
à applaudir et à siffler pour en avoir 
plus ? Qu'est-ce que nous nous infligeons 
et pourquoi ?

Il y a quelques mois à peine, le logo 
Tesla symbolisait un avenir respectueux 
de l'environnement, un abandon de la 

dépendance au pétrole, une voie vers la 
lutte contre le changement climatique. 
Le fait d'en conduire une indiquait que 
vous étiez peut-être un partisan de ces 
causes et du gauchisme en général. Mais, 
pratiquement du jour au lendemain, les 
gauchistes ont fait de Tesla un symbole 
du mal. Elle est désormais le paraton-
nerre de leur rage et de leur propension 
à détruire.

Pourquoi ce passage soudain de 
l'amour à la haine ? L'histoire de cette 
rapide métamorphose éclaire profondé-
ment certaines leçons que nous devons 
tous apprendre — sur notre monde et 
sur nous-mêmes.

Comment gaspiller  
mille milliards de dollars
Qu'est-ce qui alimente ces flammes 
d'indignation gauchiste  ? Surprise, 

surprise — C'est Donald Trump. Leurs 
reproches concernent les  efforts 
déployés par le fondateur de Tesla, Elon 
Musk, au nom du président, pour élimi-
ner le gaspillage et la fraude au sein du 
gouvernement.

Les membres du département de 
l'Efficacité gouvernementale de Musk 
sont l'équivalent bureaucratique des 
super-héros. Ils affrontent sans crainte 
le léviathan fédéral hypertrophié, s'atta-
quant à son déficit de 2 000 milliards de 
dollars, dans l'ombre d'une dette natio-
nale de 36 600 milliards de dollars. Nom-
breux sont ceux qui réalisent que la dette 
est devenue une menace pour la sécurité 
nationale de l'Amérique. Cet effort tardif 
et désespéré pour éradiquer le gaspillage 
gouvernemental et sauver l'Amérique de 
la faillite est incroyablement important 
et incontestablement noble. Il est crucial 
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pour la possibilité même de la survie à 
long terme de la nation.

Réfléchissez : Le département du Tré-
sor estime que le gouvernement fédéral 
se dirige vers un déficit record cette 
année. Une répartition des dépenses au 
cours des cinq premiers mois de l'année 
fiscale 2025 montre que les coûts de 
la Sécurité sociale ont augmenté de 
38 milliards de dollars en raison de l'aug-
mentation du nombre de bénéficiaires et 
du coût de la vie ; Medicare a augmenté 
de 20 milliards de dollars en raison de 
l'augmentation des inscriptions ; Medic-
aid a augmenté de 15 milliards de dollars 
en raison de l'augmentation des coûts ; 
les dépenses militaires ont augmenté 
de 27 milliards de dollars en raison des 
conflits internationaux. 

Mais l'augmentation la plus importante 
au cours de ces cinq mois par rapport à 

la même période de l'année dernière con-
cerne les paiements d'intérêts sur la dette 
nationale galopante des États-Unis : Ils 
ont augmenté de  44 milliards de dollars. 
Ils sont en train de devenir l'élément du 
budget fédéral qui connaît la plus forte 
croissance. Et la dette nationale continue 
de grimper  :  le Bureau du budget du 
Congrès américain prévoit qu'elle aug-
mentera de 23 000 milliards de dollars 
au cours de la prochaine décennie, pour 
atteindre 60 000 milliards de dollars.

C'est de la folie. Cela ne peut pas et 
ne continuera tout simplement pas . 
Ainsi, si vous êtes préoccupés par les 
dommages causés par les réductions 
gouvernementales, pensez à la catastro-
phe qui résulterait d'un effondrement du 
gouvernement.

DOGE vise à effacer 1 000 milliards de 
dollars du déficit fédéral en réduisant 

les dépenses fédérales de 15  pour 
cent. « Notre objectif est de réduire le 
gaspillage et la fraude de 4 milliards 
de dollars par jour, chaque jour, sept 
jours sur sept », a déclaré Musk lors 
d'une interview accordée à Fox News le 
27 mars, aux côtés de sept membres de 
son équipe. « Et jusqu'à présent, nous y 
parvenons. »

En réalité, même une réduction de 
1 000 milliards de dollars est loin d'être 
suffisante. Elle ne fait que ralentir le 
rythme de l'endettement qui détruit la 
nation. 

Pourtant, ce que doge réduit  est 
stupéfiant.  Quatre milliards de 
dollars par jour. «  Nous sommes 
r é g u l i è r e m e n t  c o n f r o n t é s  à  d e s 
gaspillages d'un milliard de dollars ou 
plus — de façon routinière », a déclaré 
Musk. Il a cité l'exemple d'une enquête 
gouvernementale qu'un homme d'af-
faires moyen aurait pu facilement créer 
à l'aide de Survey Monkey [plateforme 
en ligne de sondages] pour environ 
10 000 dollars, mais qui a coûté près 
d'un mill iard de do llar s  aux con-
tribuables. Et les résultats de l'enquête 
n'ont même pas été utilisés.

L e s  m e m b re s  d e  l 'é qu i p e  do g e 
ont décrit d'autres exemples à faire 
frémir  :   15  millions de personnes 
« vivantes » inscrites sur les listes de 
la sécurité sociale et âgées de 120 ans 
ou plus  ;   4,6  millions de cartes de 
crédit émises par le gouvernement 
pour  2,4  millions d'employés  ; des 
vulnérabilités systémiques qui coûtent 
des milliards, comme 40 pour cent des 
appels aux centres téléphoniques de 
la sécurité sociale provenant d'escrocs 
qui se font passer pour des retraités et 
volent de l'argent ; des travailleurs super-
flus ; des systèmes logiciels obsolètes ; et 
bien d'autres choses encore.

Chaque jour, doge annonce d'autres 
exemples scandaleux de l'argent des 
contribuables gaspillé dans des projets 
absurdes, dilapidés par des politiciens ou 
volés par des fraudeurs : 333 millions de 
dollars de prêts accordés à 1 600 « empru-
nteurs » âgés de plus de 157 ans, à la 
vigueur suspecte, 312 millions de dollars 
distribués sous forme de chèques de 
secours covid à  47  000  enfants de 
moins de 11 ans qui, bizarrement, se 
sont qualifiés en tant que propriétaires 
de petites entreprises, 1,5 million de 
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dollars dépensés pour une conférence 
sur la «  confiance des électeurs  », 
organisée au Libéria et comprenant un 
service traiteur de luxe, 600 000 dollars 
engloutis dans un contrat mystérieux 
de consultance pour une entreprise qui 
n'existe que comme boîte postale dans le 
Delaware, 397 000 dollars investis dans 
un « symposium sur la sauvegarde des 
semences des agriculteurs queer » en 
Oregon, qui comprenait des ateliers sur 
le compost artisanal. 

L'ampleur du gonfle-
ment, de la corruption 
e t  d e  l a  p o u r r i t u r e 
au niveau fédéral est 
r i d i c u l e.  P lu s  o n  e n 
découvre, plus il devient 
clair que, d'une certaine 
manière, nous le savions 
déjà  : notre gouverne-
ment est beaucoup plus 
volumineux et coûteux 
qu'il ne devrait l'être. Il 
fait beaucoup de choses 
qu'il n'a pas le droit de 
f a i re   —   au  p o i nt  d e 
menacer l'avenir de la 
nation ! (encadré, page 
15 : « Un gouvernement 
de taille raisonnable »). 

Effleurer la  
surface de la maladie
L'administration Trump s'est inspirée de 
doge pour cibler les programmes et les 
agences fédérales à réduire ou à élimi-
ner. Le 14 mars, le décret de M. Trump 
intitulé « Poursuivre la réduction de la 
bureaucratie fédérale » a mis sept petites 
agences sur la sellette. Une enquête du 
Daily Wire sur l'une d'entre elles a donné 
un aperçu ahurissant : le Service fédéral 
de médiation et de conciliation. 

C e t  o r g a n i s m e  e s t  c e n s é  a i d e r 
l'économie en résolvant les différends 
qui menacent la libre circulation du 
commerce. En réalité, il « semblait, de 
manière assez évidente, exister pour le 
bénéfice de ceux qui en faisaient partie, 
et pas grand-chose d'autre ». Le Daily 
Wire l'a qualifié de « caricature réelle de 
tous les excès qui, selon le ministère de 
l'Efficacité gouvernementale, ont cours 
dans l'administration ». Une haute fonc-
tionnaire a effectué un voyage d'affaires 
tous frais payés en Italie et en Suisse, où 
elle a tenu une réunion d'affaires... par 

vidéoconférence. Un autre « a utilisé 
un “fonds de récréation et de réception” 
pour commander du champagne et 
des sous-verres à 200 dollars pour son 
bureau, et pour acheter des œuvres 
d'art peintes par sa femme ». Tels des 
monarques décadents dans un empire 
en ruine, les fonctionnaires ont orné 
leurs salles de portraits commandés par 
eux-mêmes, dilapidé les fonds publics 
dans des plaisirs sans fin et offert des 
postes somptueux à des amis et à des 

membres de leur famille non qualifiés, 
et ils n'ont rien fait pour le pays.

Oubliez le fait de devoir fermer — cer-
taines de ces personnes devraient être 
en prison pour détournement de fonds. 
De telles révélations sont exaspérantes 
et embarrassantes.

doge ne fait qu'effleurer la surface, 
mais partout où il regarde, voilà le genre 
de pourriture qu'il trouve.

Cela rappelle une prophétie du temps 
de la fin concernant les descendants 
modernes de l'ancien Israël, dont font 
partie les Américains : « Malheur à la 
nation pécheresse, au peuple chargé 
d'iniquités, à la race des méchants, aux 
enfants corrompus ! Ils ont abandonné 
l'Éternel, ils ont méprisé le Saint d'Israël. 
Ils se sont retirés en arrière », écrit le pro-
phète Ésaïe. « […] La tête entière est malade, 
et tout le cœur est souffrant. De la plante 
du pied jusqu'à la tête, rien n'est en bon 
état. Ce ne sont que blessures, contusions 
et plaies vives […] » (Ésaïe 1 : 4-6).

doge met au jour la maladie de la tête 
de l'Amérique, de ses dirigeants et de 
son gouvernement : négligence à grande 
échelle, dilapidation, détournement, vol, 
prodigalité, corruption, tromperie et 
gaspillage de l'argent pour une myriade 
de causes ridicules et même perverses. 
C'est comme un cancer du cerveau à 
l'échelle nationale. 

Chaque Américain devrait  être 
profondément reconnaissant de cet 
effort visant à rendre le gouvernement 

responsable devant le peuple, 
principe sur lequel l'Amé-
rique a été fondée. Oui, il 
peut être douloureux de dia-
gnostiquer et de vérifier que 
son pays est si profondément 
malade. Mais reconnaître la 
vérité offre le seul espoir  de 
pouvoir même survivre !

En entreprenant une tâche 
aussi gigantesque, doge est 
certain de commettre des 
erreurs. Ils sont en train 
d'essayer de les éviter, en 
opérant « au scalpel et non 
à la hache  », comme ils le 
disent, et en les corrigeant 
rapidement lorsqu'elles se 
produisent. Mais tuer toute 
l'opération pour prévenir 
les erreurs maintiendrait le 
gouvernement et la nation 

sur la voie de sa propre disparition.
Pourtant, des foules de vandales, des 

politiciens et des téléspectateurs sont 
fâchés que quelqu'un essaie de mettre 
un terme au gaspillage et à la corruption. 
Ils s'indignent des réductions d'effectifs 
et des suppressions d'agences gouver-
nementales. Ils sont furieux que des 
fonctionnaires fédéraux soient licenciés 
(même si ce nombre représente moins 
d'un sixième de 1 pour cent de la main-
d'œuvre fédérale). Ils estiment que le 
gouvernement doit rester aussi vaste et 
corpulent qu'il l'est.

Une telle pensée est encouragée par 
des influenceurs de gauche, socialistes 
et communistes qui haïssent Donald 
Trump et le principe de rendre le pou-
voir à « nous, le peuple ». Plusieurs juges, 
en utilisant une autorité légale douteuse, 
ont bloqué des initiatives doge, exigeant 
que les employés licenciés soient réin-
tégrés, restreignant l'accès aux données 
et ordonnant le paiement de fonds sur 

Le président Trump montre 
son soutien à Elon Musk 
devant un Cybertruck à la 
Maison Blanche le 11 mars.

ANDREW HARNIK/GETTY IMAGES



L'exposition par DOGE du gaspillage gouvernemental est une puissante 
leçon sur ce que le gouvernement ne devrait pas faire. 

Lorsque les anciens Israélites ont demandé un roi, Dieu a donné à Son prophète 
Samuel des indications importantes sur les pièges des gouvernements humains, que 
Samuel a transmises au peuple (1 Samuel 8 : 10-18). Dieu a averti qu'un gouvernement 
dirigé par des humains serait oppressif. Il introduirait de lourdes taxes, deviendrait 
démesuré et centralisé. C'est ce que les gouvernements dirigés par les humains ont 
tendance à faire : ils s'agrandissent à mesure qu'ils accumulent du pouvoir, des biens 
et des richesses — des richesses qui devraient rester entre les mains des citoyens.

Il est fascinant de le contraster avec le gouvernement de Dieu révélé dans Ses lois 
et dans la Bible. La forme de gouvernement de Dieu est beaucoup plus généreuse, 
beaucoup moins intrusive et beaucoup plus soucieuse de la prospérité et du bonheur 
des gens. Considérez certaines choses que le gouvernement de Dieu ne fait pas  — des 
choses qui deviennent très problématiques lorsque les gouvernements les font.

Le gouvernement de Dieu ne gère pas l'argent des gens, ni pour les soins de santé, 
ni pour la retraite. (Ces programmes sont en train de faire tomber l'Amérique et 
de nombreux autres pays occidentaux. La mentalité socialiste — selon laquelle le 
gouvernement prend votre place pour subvenir à vos besoins et à ceux de votre 
famille — contrevient à la loi de Dieu. C'est pourquoi cela échoue).

Le gouvernement de Dieu ne possède ni ne gère des entreprises qui rivalisent 
avec celles de l'industrie privée. Le gouvernement de Dieu facilite la création de 
richesse plutôt que d'interférer avec elle.

Le gouvernement de Dieu ne légifère pas de nouvelles lois. Dieu n'a qu'environ 
600 lois. Les gouvernements humains créent constamment de nouvelles lois. 
Dans le système d'administration de Dieu, il n'y a pas de législature. Dans l'ancien 
Israël, si Moïse avait besoin de conseils sur un sujet qu'il ne pouvait pas discerner 
dans la loi existante, il faisait appel à Dieu, qui lui donnait des jugements en 
accord avec la loi existante. C'est ainsi que les choses se passaient dans l'ancien 
Israël, et c'est ainsi qu'elles seront rétablies lorsque Dieu rétablira Son autorité sur 
la Terre, dans le Royaume de Dieu qui arrivera bientôt ! Jacques 4 : 12 dit qu'il n'y 
a qu'un seul Législateur : Dieu. Les postes gouvernementaux sous le Législateur 
sont vraiment administratifs — administrant la loi de Dieu qui existe déjà. 

L'objectif du gouvernement de Dieu est simple  :  il enseigne la loi, et il 
administre et applique la loi. C'est pourquoi l'ensemble du gouvernement de 
Dieu — qu'il s'agisse d'une Église   ou d'une nation, ou du monde entier — peut 
fonctionner avec un budget aussi limité : il n'est nécessaire qu'un impôt fixe 
de 10 pour cent, une dîme  sur l'augmentation des revenus des gens. Il reste en 
dehors des affaires des gens qui s'efforcent de respecter la loi. 

Dans le Royaume de Dieu, les gens donneront la dîme et feront des offrandes de 
la même manière que le peuple de Dieu le fait aujourd'hui dans l'Église de Dieu. La 
richesse augmentera et la justice, l'équité et la paix répandront ! 

des contrats annulés. La couverture 
médiatique par les médias de gauche et 
d'autres médias grand public des activi-
tés de doge est généralement négative. 
Ils dépeignent l'équipe comme des cow-
boys indisciplinés et imprévisibles, exa-
gèrent les allégations de coupes dans les 
avantages légitimes, et considèrent toute 
réduction des services gouvernementaux 
comme ruineuse. 

Un nombre incalculable de personnes 
dans le pays sont tombées sous l'emprise 
de cette pensée  —  au point qu'elles 
veulent voir Musk souffrir pour ce qu'il 
fait pour dénoncer et éradiquer la cor-
ruption. Ils se réjouissent de la destruc-
tion de l'une de ses entreprises et, dans 
certains cas, commettent des actes de 
violence contre cette entreprise.

C'est une maladie dans le corps de la 
nation, jusqu'à la plante du pied !

C'est irrationnel
Le mouvement « Tesla Takedown » a 
atteint son apogée avec plus de 200 
manifestations le 29 mars lors d'une 
« Journée mondiale d'action ». Il visait 
à ruiner Tesla en encourageant les 
gens à se désinvestir de l'entreprise, à 
vendre leurs véhicules et même à se 
livrer à des actes destructeurs. Le site 
Web de la campagne, teslatakedown.
com,  comportait  des publications 
incendiaires et des accusations liant 
Musk au nazisme. 

La représentante démocrate du Texas, 
Jasmine Crockett, a déclaré qu'elle vou-
lait voir Musk « descendu » lors d'une 
diffusion en direct. L'ancien représen-
tant de New York Jamaal Bowman a qua-
lifié Musk de voleur et de nazi sur cnn. 
Le cofondateur du projet Lincoln, Rick 
Wilson, a écrit un article intitulé « Tuez 
Tesla, sauvez le pays » qui accusait Tesla 
de soutenir financièrement le fascisme. 
Le mouvement est devenu violent, avec 
au moins 80 cas signalés de vandalisme, 
d'incendie criminel et d'attaques contre 
des véhicules et des infrastructures 
dans tout le pays. Un site Web de divul-
gation de données personnelles a publié 
les informations personnelles des 
propriétaires de Tesla et a encouragé les 
« expressions créatives de protestation » 
avec un curseur en forme de cocktail 
Molotov sur sa carte.

L'action Tesla a perdu près de la moi-
tié de sa valeur entre le sommet atteint 
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en décembre 2024 et le début du mois 
d'avril. Le gouverneur du Minnesota et 
ancien candidat démocrate à la vice-pré-
sidence, Tim Walz, s'est moqué de cette 
baisse lors d'une réunion publique, bien 
que son État détienne 1,6 million d'ac-
tions Tesla dans son fonds de retraite, 
qui soutient les fonctionnaires tels que 
les enseignants et les secouristes, dont 
beaucoup sont des démocrates loyaux. 
La chute des actions de Tesla a coûté à 
ce seul fonds d'État environ 384 millions 

de dollars — non pas parce que la qua-
lité de Tesla a baissé, mais parce que les 
gauchistes l'ont attaquée.

Protester contre le nettoyage des 
fraudes et des gaspillages du gouver-
nement reflète une pensée défaillante. 
Protester en essayant de détruire un 
constructeur automobile américain en 
raison d'un désaccord idéologique avec 
son PDG est un état pathologique plus 
avancé. Mais protester par des actes 

TESLA PAGE 28 u
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QUELLE EST  
LA PLACE DE 
L'HOMME DANS 
L'UNIVERS ?
Les dernières découvertes scientifiques  
brossent un tableau époustouflant de  
votre importance. PAR RICHARD PALMER

Q u'est-ce que les mortels, pour que tu penses à eux, pour que tu 
te soucies d'eux ? » a demandé David à Dieu il y a 3 000 ans. Depuis 
lors, l'homme a appris à connaître de plus en plus sa place dans 
l'univers, et nous avons appris à nous rendre compte à quel point 
nous sommes petits. 

Sommes-nous aussi insignifiants que nous le paraissons ? Le Créateur dont 
David a parlé est-Il réel ? Se soucie-t-Il de nous ? Si c'est le cas, pourquoi ?

Ceci est notre système solaire, 
l'ensemble des planètes qui tournent 
autour de notre soleil. En réalité, les 

planètes sont beaucoup plus disper-
sées que ce qui est montré ici. Toute 

tentative de les positionner correcte-
ment sur cette échelle nécessiterait 

des centaines de pieds de papier.

Voici une simulation informa-
tique de o plus de100 000 de nos 

étoiles les plus proches, avec 
notre soleil comme un point invi-
sible au centre. Ce cercle mesure 

très approximativement 1 500 
années-lumière tout autour, soit 
environ  1/100ème de diamètre 

de notre galaxie.

N
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E 

SYSTÈME SOLAIRE

Terre (vous 
êtes ici)

Notre 
soleil
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I N S I G N I F I A N C E  TOTA L E 
Il y a cinq cents ans, l'Église catholique enseignait que tout 
tournait autour de la Terre. En 1610, Galilée a prouvé que ce 
n'était pas le cas. La même année, il a également montré que 
la Voie lactée n'était pas simplement un nuage flou, mais un 
vaste groupe d'étoiles.

Pendant les 300 années qui ont suivi, l’humanité a cru que 
la Voie lactée était l’univers. Dans les années 1920, Edwin 
Hubble a prouvé qu'il existe des galaxies en dehors de la 
Voie lactée. Nous savons maintenant que notre galaxie n'est 
qu'une parmi des centaines de milliards.

Harlow Shapley, l'un des principaux rivaux de Hubble, a 
passé des années à ridiculiser l'idée qu'il pourrait exister des 
« univers insulaires », comme il a appelé ces autres galaxies. 
Lorsque Hubble l'a contredit dans une lettre exposant les 
preuves de l'existence de multiples galaxies, Shapley a 
immédiatement compris l'ampleur de cette nouvelle vérité. 
Il a qualifié cette lettre de « lettre qui a détruit mon univers ». 

Maintenant, nous savons que l'univers ne tourne pas 
autour de nous. Au lieu de cela, nous vivons sur un grain 
de poussière, en orbite autour d'un grain de lumière, l'un 
des 200 milliards de points similaires dans une galaxie qui 
n'est qu'un point de plus dans le cosmos. 

« Si notre position dans l'espace et le temps présente une 
grandeur particulière, je ne la trouve pas », a écrit Shapley. 
Il a décrit l'«  inconséquence matérielle » de l'homme, 
affirmant qu'il n'est pas remarquable ou supérieur « par sa 
position dans l'espace ou par son époque, ni par son contenu 
énergétique ou sa composition chimique ». 

Mais dans un autre sens, plus nous étudions, plus nous 
réalisons à quel point notre place dans l’univers est spéciale 
et unique.

Considérez que la Terre parcourt une orbite parfaite 
à la distance parfaite du soleil et à la distance parfaite de 
la lune, qu'elle se trouve dans un champ magnétique qui 
protège la vie humaine des radiations dangereuses, et que 
son atmosphère et sa surface contiennent les bons produits 
chimiques dont nous avons besoin pour soutenir la vie. Nos 
planètes géantes voisines sont parfaitement positionnées 
pour piéger les astéroïdes dans leur gravité. Notre soleil 
est le type d'étoile parfait, produisant la bonne quantité de 
lumière ultraviolette. Nous sommes en sécurité à une dis-
tance suffisante des autres étoiles qui pourraient perturber 
notre orbite stable. Nous sommes dans le type de galaxie 
parfait et dans la partie parfaite de cette galaxie, suffisam-
ment éloignée de la radiation mortelle de son centre bondé. 
Et aussi minuscule que nous soyons, le fait de nous tenir à 
la surface de cette planète, dans ce système solaire, dans 
ce bras de cette galaxie, se trouve être l'endroit idéal pour 
observer le reste de l'univers.

Aujourd'hui, les dernières découvertes révèlent une 
autre vérité époustouflante. La position de la galaxie de la 
Voie lactée, les vastes structures dont elle fait partie, qui 
s'étendent sur des milliards d'années-lumière, semblent 
toutes avoir été conçues avec l'homme à l'esprit.

L'univers ne tourne pas autour de l'homme. Mais 
sommes-nous au cœur de sa forme et de sa structure ? 

La Voie lactée contient entre  
100 milliards et 400 milliards 

d'étoiles, et environ le même nombre 
de planètes. Aucun humain ne l'a ja-
mais quitté et n'a regardé en arrière 

pour prendre une photographie, 
donc il ne s'agit que d'une impression 

d'artiste, comme le seront les deux 
images suivantes. 

Notre galaxie fait partie d'un groupe 
d'environ 60 galaxies. Ce groupe est 

dominé par trois galaxies qui sont 
plus grandes que les autres : notre 

Voie lactée, la galaxie d'Andromède 
et la galaxie du Triangle.   

SU
PE

RA
M

AS DE LA VIERGE

Le superamas de la Vierge est un 
amas de plus de 100 groupes de 

galaxies, occupant 100 milliards de 
fois plus d'espace que la Voie lactée.  
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EXPÉRIENCE COLOSSALE/GOOGLE CHROME, AZCOLVIN, DP AU CEA/SACLAY FRANCE, SPRINGEL ET AL (CONSORTIUM VIRGO)
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s'écoule dans les bassins versants, les galaxies s'écoulent 
au sein des bassins d'attraction cosmiques. La découverte 
de ces bassins plus grands pourrait fondamentalement 
changer notre compréhension de la structure cosmique. »

B I G  BA N G   ?
Même le superamas de Shapley est « petit » par rapport à 
la plus grande structure à grande échelle du cosmos (que 
nous connaissons). Un an avant la découverte de Laniakea, 
les astronomes ont trouvé le Grand Mur d'Hercule-Cou-
ronne boréale. Ce mur de galaxies s'étend sur un dixième 
de l'ensemble de l'univers observable. Avec ses 10 milliards 
d'années-lumière de diamètre, le Grand Mur est impossi-
blement grand — littéralement. Pourquoi ? Il est trop grand 
pour que la théorie standard du Big Bang soit vraie.

Les cosmologistes partent du principe qu'après le Big 
Bang, des fluctuations aléatoires se sont produites et ont 
formé des amas de galaxies. Si c'est vrai, alors à une échelle 
suffisamment grande, l'univers devrait présenter une 

O RG A N I S AT I O N  G A L ACT I Q U E
Une fois qu'il a été prouvé qu'il avait tort, Shapley 
a adopté le point de vue d'Hubble sur l'univers et 
est devenu un pionnier de l'étude de ce cosmos 
nouvellement élargi. Cela a pris des décennies, 
mais cette étude prouve une vérité étonnante : 
l'univers est beaucoup trop bien organisé pour 
être le produit du hasard. 

L'une des premières grandes percées dans 
ce domaine a eu lieu dans les années 1950. Les 
scientifiques ont découvert que la Voie lactée fait 
partie d'une structure plus grande, le Superamas 
de la Vierge. Shapley les a appelé « métagalaxies ».

En 2014, un groupe de scientifiques a fait les 
gros titres en suggérant que ce superamas est en 
fait un appendice d'une plus grande concentra-
tion de galaxies. Ils ont découvert qu'il y a 100 000 
galaxies qui se déplacent toutes ensemble, attirées 
par leur attraction gravitationnelle. Ils ont pro-
posé d'appeler la structure globale « Laniakea », 
qui signifie en hawaïen «  horizon céleste 
immense ». 

L'année dernière, une nouvelle étude a suggéré 
que même Laniakea fait partie d'une construction 
encore plus grande, un « bassin d'attraction » que 
certains l'appellent le superamas de Shapley. 
Ainsi, Laniakea, aussi vaste soit il, n'est pas tant un 
fleuve qui coule jusqu'à la mer qu'un affluent d'un 
système beaucoup plus vaste.

« Cette découverte représente un défi  : Nos 
études cosmiques ne sont peut-être pas encore 
assez vastes pour cartographier toute l'étendue de 
ces immenses bassins », a déclaré Ehsan Kourkchi, 
de l'université d'Hawaï. « Nous regardons encore 
à travers des yeux géants, mais même ces yeux 
ne sont peut-être pas assez grands pour capturer 
l'image complète de notre univers ».

« Notre univers est comme une toile d'araignée 
géante, avec des galaxies situées le long des 
filaments et regroupées aux nœuds où les forces 
gravitationnelles les attirent », a déclaré R. Brent 
Tully de l'Université d'Hawaï. « Tout comme l'eau 

TO
IL

E 
COSMIQUE

LANIAKEA, 
À LA MÊME 
ÉCHELLE

Vous  
êtes  
ici

LANIAKEA 
Laniakea semble être le superamas qui 
constitue notre véritable foyer. Toutes 
les galaxies de Laniakea sont attirées 
ensemble, comme le montrent les lignes 
blanches sur l'image. Les autres galaxies 
voisines qui se déplacent dans la direction 
opposée sont considérées comme faisant 
partie de différents superamas. 

Pour autant que l'on puisse en juger, ces superamas 
géants sont tous reliés entre eux pour former une 
toile cosmique. L'image de gauche est à une échelle 

gigantesque — sa largeur est égale 
à 1/25e du diamètre de l'univers 

observable. Il ne s'agit pas 
d'une impression d'artiste, 

mais d'une simulation 
informatique de l'univers 
qui correspond à peu 
près aux données de 
nos télescopes. 

INSTITUT MAX PLANCK D'ASTROPHYSIQUE, NASA
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distribution uniforme 
d'amas de galaxies  : Par-
tout où vous regardez, cela 
devrait être la même chose. 
Lorsque vous lancez une pièce 
de monnaie, vous ne seriez pas 
surpris d’obtenir trois ou quatre faces 
d’affilée. Mais faites-le 1 000 fois et vous vous attendriez 
à ce que la distribution des piles et des faces soient assez 
uniforme. Trouver ce Grand Mur, c'est comme obtenir 
100 faces d'affilée : C'est un fait scientifique que quelque 
chose d'autre que le hasard l'a créée.

La deuxième impossibilité est son âge. Selon les 
théories actuelles, nous voyons ce à quoi ressemblait 
le Grand Mur lorsque l'univers n'avait que 3,8 milliards 
d'années. Le modèle du Big Bang évolue constamment 
pour s'adapter aux nouvelles preuves du contraire, mais 
même le modèle actuellement accepté affirme qu'il est 

impossible qu'un phénomène aussi imposant se soit 
formé en un laps de temps aussi court. Istvan Horvath, 
l'un des scientifiques qui l'ont découvert, a déclaré 
n'avoir « aucune idée » de la façon dont il a pu évoluer.

Les théories fondées sur l'hypothèse du Big Bang ont 
été ajustées depuis, mais elles peinent toujours à rendre 
compte de l'ordre et de la structure à cette échelle. 

Notre compréhension de la structure de l'univers est 
peut-être sur le point de s'élargir. 

L E  P R E M I E R  R EC U E I L  
D E  D O N N É E S  D ' EU C L I D
Le 1er juillet 2023, l'Agence spatiale européenne (esa) 
a lancé Euclid. Tout comme le télescope spatial James 
Webb, il est en orbite à environ 1,6 million de kilomètres 
de la Terre. Comme Webb, il produit des images éton-
nantes. Mais contrairement à Webb, son objectif princi-
pal est de donner une vue d'ensemble de l'univers, et non 
de zoomer en profondeur. 

Le 19 mars, l'esa a publié son premier grand recueil 
de données. Il comprend trois « champs profonds » —  
un examen approfondi de trois zones relativement 
petites du ciel qui se sont révélées contenir 26 millions 
de galaxies et plus. Euclid étudiera ces régions 30 à 50 
fois de plus afin de capturer autant de détails que pos-
sible. En outre, l'esa a publié une étude plus détaillée de 
380 000 galaxies. 

G
RA

N
D M

UR D'HERCULE-COURONNE BORÉA
LE

Euclid a enregistré trois cartes 
de champ profond à partir des 
zones indiquées en jaune, su-
perposées à la Voie lactée telle 
que nous la voyons dans le ciel 
nocturne. Ces images sont 
incroyablement détaillées. 
Il semble que les galaxies se 
perpétuent quelle que soit la 
distance à laquelle on zoome.

Vous  
êtes  
ici

Zone de  
zoom 16x

Zone de  
zoom 70x

CHAMP  
PROFOND  
SUD D'EUCLID

Pour voir plus d'images du  
premier ensemble de données  
d'Euclid, visitez esa.int/euclid.

Champ profond nord

Champ profond sud

Champ  
profond  
Fornax

ZOOM 16X

ZOOM 70X

AGENCE SPATIALE EUROPÉENNE (5), JORGE ERNESTO HORVATH
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Euclid vise à cartographier de manière exhaustive l'empla-
cement des « choses » dans l'univers. Il recherche des galaxies 
dont la forme a été déformée. Les galaxies elles-mêmes n'ont 
pas été déformées, mais la lumière provenant d'elles a été cour-
bée par la gravité de structures massives au cours de son voyage 
vers nous. Certaines de ces structures sont visibles, comme les 
galaxies ou les étoiles à neutrons. Mais en cartographiant et en 
analysant des milliers d'images d'objets déformés, Euclid vise à 
créer une carte de la matière noire invisible de l'univers. 

En étudiant ces structures d'une taille vertigineuse, les 
scientifiques révèlent une vérité surprenante : la position de 
notre galaxie dans la structure de l'univers au sens large est 
parfaitement adaptée à la vie.

À  L'A B R I  D E S  T U EU R S  D E  G A L A X I E S
La Voie lactée se trouve dans une zone relativement peu éten-
due du superamas de Laniakea. Ce superamas est le seul que 
les scientifiques ont repéré jusqu'à présent à posséder des bras 
et des filaments. La plupart sont des sphères ou des ellipsoïdes. 
Le nôtre ressemble davantage à un insecte en forme de bâton. 

Pourquoi la forme à cette échelle est-elle importante ? L'uni-
vers a des structures gargantuesques — et aussi des menaces 
gargantuesques. Les bras de Laniakea maintiennent ces 
menaces à distance. Cela signifie que notre galaxie est relative-
ment peu perturbée par les puissantes forces gravitationnelles 
exercées par de grands amas de galaxies. Ils nous tiennent éga-
lement à l'écart des trous noirs supermassifs, dont la masse est 
un million de fois supérieure à celle de notre Soleil. Ces trous 
noirs sont au cœur de la plupart des grandes galaxies. 

Aucune lumière ne peut s'échapper d'un trou noir. Et ils 
aspirent la matière à des vitesses inimaginables. Ils tournent à la 
même vitesse. Lorsque la matière est aspirée dans un trou noir, 
elle accélère jusqu'à une fraction importante de la vitesse de la 
lumière et entre en collision avec de la matière se déplaçant à 
des vitesses similaires. Il en résulte une brillance mortelle.

Certaines galaxies contiennent des trous noirs dont la masse 
est 1 milliard de fois supérieure à celle de notre Soleil. Ceux-ci 
ont été désignés trous noirs super- supermassifs, et ils sont des 
tueurs de galaxies. 

L'un des plus grands trous noirs de notre voisinage se trouve 
au cœur de la galaxie M87, à plus de 50 millions d'années-lu-
mière. Il émet un rayonnement si intense que, selon le Dr Hugh 
Ross dans son livre « Designed to the Core », non seulement M87 
est inhabitable, mais les galaxies proches sont probablement 
également stérilisées. Une seule particule détectée sur Terre et 
qui aurait été envoyée vers nous par ce trou noir avait la même 
énergie cinétique qu'une balle de baseball se déplaçant à 100 km 
à l'heure. C'est 30 millions de fois l'énergie maximale donnée 
aux particules au Grand collisionneur de hadrons du CERN. 

Il faut une quantité énorme de matière — probablement des 
millions d'étoiles — pour former des monstres de cette taille. 
La structure filiforme de Laniakea contribue à l'étalement des 
galaxies, empêchant la formation de nombreux trous noirs 
supermassifs. Et ceux qui se sont formés sont dispersés et plus 
éloignés de nous. 

Ces trous noirs super-supermassifs émettent également 
des jets de radiations transportant beaucoup plus d’énergie 
et sont capables de détruire la vie à une distance bien plus 

grande. Le jet de M87 est si puissant qu'il provoque 
l'explosion d'étoiles. La structure de Laniakea rend 
beaucoup moins probable que le barillet d'un de ces 
pistolets galactiques soit pointé vers nous. 

Parmi les quelques trous noirs supermassifs 
qui nous entourent, un nombre inhabituel sont 
dormants. Il n’y a rien à proximité qui puisse 
tomber sur eux à une vitesse stupéfiante, et aucune 
radiation mortelle.

« Le voisinage des superamas de Laniakea présente 
en effet des caractéristiques extraordinaires, toutes 
avantageuses pour l'existence possible de la vie 
quelque part à l'intérieur », écrit Ross. « Les astro-
nomes ne voient aucune autre configuration de supe-
ramas qui lui ressemble de près ou de loin ». Plus 
loin, il ajoute : « Étant donné l'immensité de l'univers, 
il peut sembler étrange qu'un moment et un lieu sûrs 
pour une vie avancée soient si incroyablement rares, 
mais il semble que ce soit le cas ». 

Une galaxie contient des centaines de milliards 
d'étoiles et de planètes. Il s'agit de structures com-
posées de milliers, voire de millions d'éléments, si 
vastes que la lumière met des milliards d'années à 
les traverser. Ces structures ont-elles vraiment été 
conçues en pensant au petit homme chétif ? 

L A  C O N C E PT I O N  R É V É L É E
Chaque année, les scientifiques découvrent de 
nouvelles preuves que l'univers est l'œuvre d'un 
Concepteur — qui a façonné la Terre, le système 
solaire, le cosmos et les lois de la physique pour le 
bénéfice de l'homme. Mais toutes ces études ne 
pourront jamais révéler pourquoi Il a fait cela. 

Ayant prouvé qu'il existe un Créateur, l'étape 
suivante dans la recherche de la vérité est de trouver 
Son message. Vous pouvez prouver que ce message 
est contenu dans la Sainte Bible. (Demandez notre 
brochure gratuite La preuve de la Bible.) 

Dans ce livre inspiré, Dieu nous livre une vérité 
encore plus étonnante que tout ce que les scienti-
fiques ont découvert jusqu'à présent. Le ciel noc-
turne, avec toutes ses étoiles, galaxies, superamas 
et bassins d'attraction, est là pour l'homme.

Hébreux 2 : 8 répond à la question de David : 
« Qu'est-ce que l'homme, pour que tu te souviennes 

LENTILLE GRAVITATIONNELLE 
Cette image montre des exemples de lentilles 
gravitationnelles capturées par Euclid lors 
de ses premières observations des zones du 
Champ profond. Ce type de lentille se produit 
lorsqu'une galaxie au premier plan et son halo 
de matière noire agissent comme une lentille, 
distordant l'image d'une galaxie en arrière-plan 
le long de la ligne de visée vers Euclid. 
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de lui ? » Il déclare que Dieu a soumis « toutes choses » 
sous l'autorité de l'homme. La Bible Moffatt traduit 
« toutes choses » par « l'univers ». Le verset 8 poursuit en 
disant que Dieu « n'a rien laissé qui ne lui fût soumis ».

«  En d’autres termes, pour ceux qui sont prêts à 
croire ce que Dieu dit, Il dit qu’Il a décrété que l’univers 
entier — avec toutes ses galaxies, ses innombrables 
soleils et planètes — tout — sera soumis à l’homme », 
écrit Herbert W. Armstrong dans L'incroyable poten-
tialité de l'homme. Bien sûr, comme le dit le verset, le 
Créateur n’a « pas encore » placé l’univers infini sous nos 
yeux — mais Il le fera.

L'ensemble de notre vaste voisinage stellaire n'est pas 
simplement conçu en fonction de l'homme. Il est conçu 
pour que l'homme gouverne ! 

Hébreux 2 : 8 n'est pas un verset isolé. Plusieurs pas-
sages des Écritures révèlent clairement que le plan de 
Dieu pour l'humanité englobe l'ensemble de l'univers. 
Cette toile cosmique, si telle est la véritable structure de 
l'univers, est notre héritage. 

L’apôtre Paul décrit l’univers entier comme une femme 
enceinte en travail (Romains 8). Le sort de l'univers 
entier est lié à l'homme. « Aussi la création » ou l'univers, 
« attend-elle avec un ardent désir la révélation des fils de 
Dieu » (verset 19). 

« Ce passage indique précisément ce que tous les astro-
nomes et les preuves scientifiques indiquent — les soleils 
sont comme des boules de feu, dégageant de la lumière 
et de la chaleur ; mais les planètes, à l'exception de cette 
Terre, sont dans un état de mort, de décomposition et 
de futilité — mais pas pour toujours — en attendant que 
les humains convertis naissent en tant qu'enfants de 
Dieu ; nés dans la très divine Famille de Dieu, formant le 
Royaume de Dieu », a écrit M. Armstrong. 

Comment l'humanité pourrait-elle même commencer 
à affecter tout ce qui existe ? Que pourrait faire un être 
humain pour contrôler l'énorme puissance du trou noir 
au cœur de M87 ? 

Des versets comme celui-ci indiquent une vérité si 
stupéfiante que, bien qu'elle soit révélée verset après 
verset, la plupart des chrétiens ne peuvent l'accepter. 
Lorsque la Bible parle de « fils de Dieu », il ne s'agit pas 
simplement d'une jolie métaphore, d'une déclaration 
selon laquelle l'Église de Dieu est semblable à une 
famille, ou d'une allusion au fait que Dieu nous a tous 

créés. Il s'agit d'une vérité littérale. Dieu offre à l'huma-
nité la possibilité de naître en tant qu'êtres divins dans 
Sa famille éternelle. Le verset 15 affirme que nous avons 
« reçu l'esprit de filiation », ce qui nous permet de crier 
« Abba ! Père ! » (rsv). Paul dit que nous pouvons utiliser 
le terme que les petits garçons hébreux utilisent pour 
désigner leur père. 

Cette vérité était trop spectaculaire pour les tra-
ducteurs de la version King James. Ils ont remplacé 
« filiation » par « adoption », mais ce n'est pas ce que dit 
le texte. Un temps vient où les hommes renaîtront dans 
la famille de Dieu, et où Dieu « transformera le corps 
de notre humiliation, en le rendant semblable au corps 
de sa gloire […] » (Philippiens 3 : 21), et « nous serons 
semblables à lui, parce que nous le verrons tel qu'il est » 
(1 Jean 3 : 2). 

Il n'est pas étonnant que l'apôtre Paul ait écrit : « J'es-
time que les souffrances du temps présent ne sauraient 
être comparées à la gloire à venir qui sera révélée pour 
nous » (Romains 8 : 18).

L'échelle gigantesque de l'univers permet de mettre 
en évidence l'ampleur de la vocation chrétienne. Ésaïe 
51 : 16 dit que Dieu a l'intention « d'étendre les cieux », de 
remplir l'univers de vie. 

Transformer des planètes afin qu'elles puissent soute-
nir la vie est déjà assez incroyable. Mais planter la vie dans 
de nombreuses parties des cieux impliquera bien plus 
que cela. Dieu veut des milliards d'êtres divins capables 
de dompter la puissance des trous noirs supermassifs, 
de réorganiser les superamas et de restructurer les murs 
des galaxies — mettant ainsi fin à la décomposition et 
remplissant l'univers de vie, d'ordre et de beauté. 

Cette vision place votre vie, toute la confusion et la 
souffrance du monde, toute la création humaine, dans un 
contexte éblouissant. Le grand Dieu qui a créé tout cela 
prépare l'homme à cet héritage !

Il n'est pas étonnant que Dieu exige que Ses fils, qui 
vont bientôt naître de nouveau, soient éprouvés et testés 
et que nous nous soumettions entièrement à Son auto-
rité et à Sa loi. Il nous offre la puissance d'un milliard 
de soleils ! Il faut toute une vie de dépassement pour 
se qualifier pour une récompense aussi spectaculaire, 
mais Dieu met à notre disposition toute l'aide dont nous 
avons besoin. 

L'ensemble de notre vaste voisinage stellaire n'est pas simplement conçu pour l'homme.  

IL EST CONÇU POUR QUE L'HOMME Y RÈGNE. 

AGENCE SPATIALE EUROPÉENNE LA PLACE DE L’HOMME PAGE 27 u
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« Les diamants 
sont entre nos 

mains »
L'« opération Arnon » d'Israël est une histoire de courage et de 
détermination pour les livres d'histoire. PAR JEREMIAH JACQUES

L e 5  juin 2024, une femme 
palestinienne visiblement 
enceinte marche dans une 
rue du camp de réfugiés 
de Nuseirat, dans la bande 

de Gaza. En portant un hijab sur ses 
cheveux et une longue robe noire sur 
son ventre proéminent, elle a parcouru 
les légumes des vendeurs locaux tout en 
se plaignant des difficultés de la vie dans 
une région dévastée par la guerre. 

Mais cette femme n'était pas réelle-
ment enceinte. Elle n'était pas non plus 
palestinienne. 

Elle était une agente des Forces de 
défense israéliennes (fdi). Parlant cou-
ramment l'arabe avec un parfait accent 
gazaoui, elle s'était méticuleusement 
déguisée en femme locale. Et ce qui 
semblait être des courses était en fait 
une collecte de renseignements pour 
une mission top secrète. 

Cette mission était nécessaire car 
huit mois plus tôt, à la date désormais 
tristement célèbre du 7 octobre 2023, 
des milliers de terroristes du Hamas 
et d'autres Palestiniens avaient per-
pétré un massacre satanique contre 
Israël. Les Palestiniens ont massa-
cré 1 139 hommes, femmes et enfants, et 
en ont enlevé 250 autres.  

Parmi les otages se trouvaient trois 
hommes :  Almog Meir Jan, 21 ans, 
Andrey Kozlov, 27 ans, et Shlomi Ziv, 41 

ans, ainsi qu'une femme de 26 ans, Noa 
Argamani. Noa est devenue l'une des 
otages israéliens les plus connus après 
que le Hamas a publié une vidéo la mon-
trant être arrachée à son petit ami le 7 
octobre et emportée sur une moto entre 
deux terroristes. Ses cris de désespoir 
et son expression d'horreur ont été vus 
par des millions de personnes, faisant 
de Noa le visage des otages israéliens.

Alors que la femme qui semblait 
enceinte recueillait secrètement des 
informations, Noa et les trois otages mas-
culins en étaient à leur 242e jour de cap-
tivité. Ils ont été détenus à Gaza pendant 
tout ce temps, transférés d'un endroit 
à l'autre dans des conditions épouvan-
tables. Ils souffraient de malnutrition et 
d'atrophie musculaire, et étaient parfois 
battus et maltraités. Et en ce 5 juin, ils ne 
voyaient pas la fin de leur captivité. 

Ils étaient loin de se douter que cette 
Israélienne se trouvait juste à l'extérieur 
des bâtiments dans lesquels ils étaient 
emprisonnés et que les événements se 
mettaient en place pour tenter l'une des 
missions de sauvetage les plus risquées, 
les plus complexes et les plus héroïques 
de l'histoire militaire récente. 

« Ceux qui sont devenus Arabes » 
L'emplacement de Noa Argamani et des 
trois hommes est resté inconnu des 
services de renseignement israéliens 

pendant des mois. Mais le 
12 mai 2024, Israël a appris 
q u' i l s  é t a i e n t  d é t e n u s 
quelque part  dans cette 
partie  particulièrement 
bondée du camp de réfugiés 
de Nuseirat, au cœur de la 
bande de Gaza. 

Les dirigeants israéliens 
ont pris une décision auda-
cieuse et risquée : Aller sur 
place et les sauver. 

À partir de ce jour, les 
agents de Tel Aviv se sont 
concentrés sur cette partie du 
camp, surveillant et écoutant 
du mieux qu'ils pouvaient, 
24 heures sur 24, 7 jours sur 
7. Ils devaient déterminer 
exactement dans quels bâti-
ments se trouvaient les otages, 
et même les étages et les 
chambres précis, si possible. 
Les Israéliens devaient éga-

lement déterminer le nombre de terro-
ristes qui gardaient chaque otage, le type 
d'armes dont ils étaient dotés et toutes les 
autres informations susceptibles d'être 
utiles à la mission. Et ils devaient le savoir 
et agir avant que quelque chose ne change.

Seul un petit groupe de hauts fonc-
tionnaires du cabinet de guerre, des 
Forces de défense israéliennes et du 
service de sécurité Shin Bet était au 
courant de la mission. 

Les Israéliens ont utilisé l'observation 
aérienne et un certain nombre d'autres 
technologies avancées. Mais cela n'a pas 
suffi à localiser les emplacements exacts 
ni à déterminer certaines des autres 
spécificités. Les dirigeants israéliens ont 
donc pris la décision incroyablement 
risquée d'envoyer des observateurs 
israéliens directement sur place, sous 
couverture. 

Le nom de l'agent féminin qui s'est 
déguisée en Palestinienne enceinte 
n'a pas été divulgué. Mais il est clair 
qu'elle faisait partie d'une petite unité 
de troupes d'infiltration de la police aux 
frontières israélienne, appelée en hébreu 
Mista'arvim. Cela se traduit par « Ceux 
qui sont devenus arabes ». 

Les Mista'arvim sont arrivés vers le 
début du mois de juin. Ils sont arrivés en 
plein jour dans ce campement surpeu-
plé, au volant de deux vieilles voitures 
cabossées. Des matelas étaient attachés 

JULIA GODDARD/TROMPETTE
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aux toits, les portes étaient cabossées et 
elles étaient remplies d'agents infiltrés, 
hommes et femmes, et de toutes sortes 
d'articles ménagers — le genre d'articles 
que la plupart des familles gazaouies 
déplacées auraient eu si elles avaient été 
relogées. 

Ils ont arrêté leurs voitures et sont 
sortis. C'était l'endroit le plus dangereux 
où ces Israéliens pouvaient se trouver. 
Des centaines de terroristes du Hamas 
bien armés contrôlaient tout ce qui les 
entourait, et même les civils étaient lar-
gement alignés sur les terroristes. Ces 
Israéliens n'étaient plus qu'à quelques 
minutes ou secondes de devenir des 
victimes comme leurs compatriotes 
avant eux : capturés, battus, maltraités, 
malmenés, assassinés.   

Les agents de Mista'arvim ont déclaré 
qu'ils appartenaient à deux familles 
gazaouies qui avaient fui Rafah, dans le 
sud de la bande de Gaza, en raison des ter-
ribles bombardements des fdi. Ils ont dit 
qu'ils cherchaient une résidence à Nusei-
rat qu'ils pourraient louer. L'un d'entre 
eux a présenté un gros sac d'argent et a 
proposé de payer un prix bien supérieur 
au prix courant s'ils pouvaient être logés 
immédiatement dans cette zone précise. 

L'histoire semblait convaincante et 
l'argent liquide était suffisamment abon-
dant pour apaiser les soupçons. Dans les 
trois heures suivant leur déploiement, les 
agents sous couverture s'étaient installés 
dans une maison près de l'emplacement 
présumé des otages.  

Ils ont immédiatement commencé à 
s'installer et à s'intégrer à la région. Ils 
travaillaient en deux équipes, faisant 
des sorties à pied dans les rues poussié-
reuses, parcourant et parfois achetant 
ce qui était à vendre. Ils se déplaçaient 
avec une confiance totale, comme 
s'ils se promenaient dans la rue Ben 
Yehuda à Jérusalem, tout en recueillant 
secrètement toutes les informations 
qu'ils pouvaient, tout en risquant d'être 
capturés et tués. 

Au bout de quelques jours, les agents 
sous couverture ont pu identifier un 
immeuble de plusieurs étages situé à 
côté du centre médical al-Auda comme 
l'endroit où Noa était retenue captive. 
Et ils ont identifié un autre immeuble 
résidentiel de plusieurs étages à moins 
d'un kilomètre où les trois hommes 
étaient détenus.  

Les agents ont utilisé des lignes 
sécurisées pour transmettre les infor-
mations à leurs supérieurs. Vingt-huit 
commandos de l'unité antiterroriste 
Yaman d'Israël ont commencé à utiliser 
cette information pour se préparer à 
une opération encore plus risquée : le 
sauvetage. Ils ont créé des modèles éla-
borés de cette section du camp de Nusei-
rat. Ils ont parcouru toutes les étapes de 

la mission, essayant d'anticiper tout ce 
qui pourrait mal tourner et comment 
ils surmonteraient toute résistance sans 
faire de victimes parmi les otages.   

Ces commandos auraient souhaité 
avoir plus de temps pour modéliser et 
répéter l'opération. Mais les terroristes 
pourraient relocaliser les otages à tout 
moment, et l'opportunité de sauvetage 
ferait alors partie du passé. 

Le 6 juin, le chef d'état-major des 
fdi, le cabinet de guerre et le chef du 
Shin Bet ont décidé qu'ils ne pouvaient 
plus attendre. Le soir même, le Premier 
ministre Benjamin Netanyahu a donné 
son accord final, et d'autres membres du 
cabinet israélien ainsi que des comman-
dants de haut rang ont été informés du 
plan. Avec l'aide des services de renseigne-
ment des États-Unis et du Royaume-Uni, 
la mission de sauvetage a commencé. 

« C'était vraiment en  
train de se produire »
Les Israéliens ont d'abord orchestré une 
mise en scène élaborée. Ces opérations 
ont pris la forme de deux nouvelles 
opérations militaires des FDI, l'une 
lancée juste à l'est de Nuseirat à Bureij 

et l'autre au sud-est du camp à l'est de 
Deir al-Balah. Elles ont été conçues pour 
attirer les terroristes du Hamas loin de 
Nuseirat. 

Dans le même temps, la plupart des 
agents infiltrés ont reçu l'ordre de quitter 
discrètement Nuseirat. Deux agents sont 
restés sur place pour s'assurer qu'Israël 
saurait si les otages étaient déplacés à la 
dernière minute. 

Le samedi 8 juin, peu avant 11 heures, 
deux camions de livraison de meubles 
sont arrivés près du centre médical 
al-Auda. Mais au lieu de meubles, ils 
transportaient 28 commandos du Yamam. 

De retour à Tel Aviv, les officiers ont 
surveillé les images en direct des deux 
bâtiments et des rues avoisinantes. 
Ils ont assuré aux commandos qu'ils 
avaient encore l'élément de surprise, 
et à la seconde même où l'horloge a 
sonné l'heure, ils ont donné l'ordre  : 
Maintenant.  

Les deux équipes ont avancé sur les 
bâtiments ciblés au même moment afin 
de minimiser la capacité des terroristes à 
réagir, notamment en exécutant les otages.  

Les commandos qui ont sauvé Noa ont 
pu entrer rapidement dans le bâtiment et 
éliminer les terroristes qui la gardaient. 
L'un d'entre eux a repéré la pièce où elle 
était détenue et est entré. Un soldat a 
ouvert la porte et a dit : « Bonjour Noa, 
c'est le fdi », a-t-elle déclaré plus tard à 
Israeli News 12. « J'ai pensé qu'il plaisan-
tait, alors je n'ai pas bougé. Puis il m'a dit : 
« Je vais te porter sur mon épaule, ça va 
aller ? » C'est à ce moment-là que j'ai réa-
lisé que c'était vraiment en train d'arriver. 

Andrey Kozlov (au centre) arrive dans un 
centre médical à Ramat Gan le 8 juin 2024, 

après avoir été sauvé de la captivité à Gaza.
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À 11 h 06, les commandos du Yaman 
ont sorti Noa en toute sécurité de 
l'appartement et l'ont emmenée dans 
un lieu sûr. Ils l'ont rapidement placée 
dans un hélicoptère en attente qui l'a 
transportée au centre médical de Sheba, 
près de Tel Aviv. 

Le sauvetage de Noa s'est déroulé aussi 
facilement que les Israéliens pouvaient 
l'espérer. Mais la situation des trois 
otages masculins est rapidement devenue 
compliquée. 

Grâce au travail de reconnaissance 
des agents infiltrés, les commandos du 
Yamam savaient que les trois personnes 
étaient détenues dans une certaine 
pièce située au troisième étage d'un 
immeuble résidentiel. Un petit nombre 
d'entre eux ont utilisé une échelle pour 
entrer directement dans cette pièce. 

Au même moment, le gros de cette 
équipe du Yamam, dirigée par le capi-
taine de frégate Arnon Zamora, 36 ans, 
pénètre par la porte principale du bâti-
ment, au premier étage. Ils ont immédia-
tement essuyé des tirs nourris de la part 
d'une trentaine de terroristes. C'était 
bien plus que ce à quoi ils s'attendaient. 
Zamora a été touché.

Les commandos qui avaient pénétré 
dans la pièce par une échelle ont rejoint 
les otages et les ont mis à l'abri dans une 
salle de bains alors que des centaines de 
coups de feu retentissaient en contrebas.

Les hommes du commandant Zamora 
partageaient leur attention entre lui 
administrer les premiers soins et tuer 
les terroristes qui tiraient sur leurs 
positions. Ils gagnaient cette bataille 
extrêmement tendue, éliminant les 
terroristes un après l'autre. Mais tout le 
monde à proximité pouvait entendre ce 
qui se passait.  

De nombreux terroristes du Hamas 
avaient quitté la zone un ou deux jours 
plus tôt grâce aux opérations de diversion 
menées par les fdi. Mais un nombre 
considérable d'entre eux sont restés. Ils 
ont commencé à affluer de toutes parts, y 
compris par le bas, à travers les tristement 
célèbres tunnels de Gaza. 

Déterminés à tuer les Israéliens, un 
nombre croissant de terroristes leur ont 
tiré dessus avec des pistolets, des fusils 
automatiques et même des grenades 
propulsées par roquettes.

Les Israéliens ont pu évacuer leur 
commandant blessé et les otages du 

bâtiment. À 11 h 15, l'un d'eux a prononcé 
dans le combiné de son téléphone 
crypté une phrase que les responsables 
de Tel-Aviv avaient hâte d'entendre  : 
« Les diamants sont entre nos mains. » 

Après 245 jours de captivité, ces 
quatre « diamants » étaient enfin auprès 
de leurs sauveteurs israéliens.

C'était une nouvelle palpitante — mais 
la mission n'était pas encore terminée. 
Et le calendrier avait été perturbé par 
le fait que Zamora avait été blessé et par 
le grand nombre de terroristes ayant 
rejoint la bataille. L'itinéraire de sortie 
prévu par les commandos était truffé 
de terroristes, de tirs et d'explosions de 
grenades. Ils ont dû improviser. 

Certains portant la civière de Zamora 
et d'autres aidant les otages atrophiés, 
les commandos se frayent un chemin à 
travers une ruelle et dans une zone de 
marché. Par cette voie indirecte et sous 
un feu nourri, ils se sont frayé un chemin 
jusqu'à leur véhicule. Mais juste avant 
qu'ils n'arrivent, ils ont été frappés par une 
paire de grenades propulsées par fusée. 

De retour à Tel Aviv, les autorités 
chargées de superviser la mission ont 
estimé qu'elles n'avaient pas d'autre choix 
que d'activer le « Plan B ». Il s'agit de faire 
intervenir plusieurs divisions militaires 
qui étaient en attente d'ordres. Des chars 
et plus d'une centaine de soldats des 
brigades d'infanterie Givati et Golani 
ont foncé sur le camp de Nuseirat, four-
nissant une couverture aux commandos. 
Dans le même temps, des hélicoptères de 
l'armée de l'air sont arrivés par l'est, tan-
dis que les navires de guerre en Méditer-
ranée ont fourni des tirs de couverture 
supplémentaires par l'ouest. 

La participation de moyens ter-
restres, maritimes et aériens à une 
opération de sauvetage de ce type était 
très inhabituelle. Mais les renforts ont 
réussi à isoler le lieu de la bataille et à 
ouvrir un couloir d'évacuation pour les 
commandos et les otages.  

Après l'élimination de nombreux 
terroristes, un hélicoptère des FDI 

s'est posé juste assez longtemps pour 
permettre aux Israéliens de monter à 
bord. « Lorsque nous sommes arrivés 
à l'hélicoptère, j'ai vu une vingtaine de 
soldats supplémentaires », a déclaré 
Andrey Kozlov dans une interview 
accordée à Israel Hayom. « Ils étaient 
tellement heureux d'avoir réussi. Ils 
nous ont offert du Coca. J'ai commencé 
à pleurer, mais après quelques minutes, 
j'ai commencé à rire ».

L'hélicoptère a décollé vers l'hôpital, 
quelques minutes seulement derrière 
Noa Argamani.

« Je n'oublierai jamais la vue depuis 
la fenêtre de l'hélicoptère lorsque nous 
nous éloignions et que la bande de Gaza 
apparaissait à l'arrière de l'hélicoptère », 
a déclaré Kozlov. « J'ai fait un signe d'au 
revoir en disant : ‟ Au revoir Gaza ”. Je 
n'arrive toujours pas à y croire. »

À l'intérieur de l'hélicoptère, les ten-
tatives de réanimation de l'inspecteur 
en chef Arnon Zamora se poursuivent. 
Mais sa blessure était trop grave. Après 
l'atterrissage, ce mari de 36 ans et père 
de deux enfants a été déclaré mort. 

Au cours des semaines de collecte 
minutieuse des informations, de plani-
fication et de répétition, les Israéliens 
avaient appelé la mission « Opération 
Semences d'été ». Mais Arnon Zamora 
a volontairement risqué sa vie pour 
s'opposer sans compromis au mal et 
libérer ses compatriotes. Il a perdu la 
vie dans ce noble combat. Donc, peu de 
temps après sa mort, la mission a été 
rebaptisée Opération Arnon.

« Ils ne font pas de  
compromis avec le mal »
«   A r n o n  Z a m o ra   [ … ]   e t  s e s  a m i s 
héroïques ont redressé le dos de la 
nation  », a déclaré M. Netanyahou 
après l'opération. « Il s'agit d'une opé-
ration héroïque, qui sera inscrite dans 
l'histoire des opérations militaires, 
dans l'histoire de l'héroïsme du peuple 
israélien. »

Jérusalem — ville de sang
Où mène l'agitation dans cette petite région du globe ?  
Demandez votre exemplaire gratuit de la brochure de  
Gerald Flurry Jérusalem selon la prophétie pour en savoir  
plus sur l'incroyable espoir qui s'annonce pour cette ville tourmentée. 
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L a Bible est le livre le plus populaire du monde 
entier — et pourtant c'est un livre au sujet d'une 
seule nation : Israël. Cette déclaration peut vous 
surprendre, mais lorsque vous examinez les faits, 
elle est indéniablement vraie. Pourtant, Israël est 

un mystère total pour les religions de ce monde.
Herbert W. Armstrong a rendu ce sujet clair dans son livre le 

plus important, Le mystère des siècles. Le cinquième chapitre 
de ce livre est intitulé « Le mystère d'Israël ». 

Au début de ce chapitre, M. Armstrong a dit que nous devons 
comprendre qu'Israël « a une grande signification dans le 
dessein de Dieu pour tous les peuples ! 
On ne peut comprendre le véritable but 
et l'incroyable potentiel de l'homme 
sans cette connaissance vitale. » Si vous 
devez atteindre votre incroyable poten-
tiel humain, vous devez comprendre la 
vérité sur Israël !

Il existe de nombreux faits apparem-
ment paradoxaux concernant Israël. 
Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi 
Dieu a élevé cette nation  ? La Bible 
affirme clairement que Dieu ne fait pas 
acception de personnes(Romains 2 : 11), 
mais fait-Il acception de nations ? A-t-Il 
fait preuve de favoritisme envers Israël ? 
Voici un autre mystère : Savez-vous que 

Le mystère 
d'Israël

Pourquoi la Bible parle-t-elle principalement d'une seule 
nation ? Pourquoi Dieu a-t-Il fondé une nation physique ?  
Les réponses enseignent des leçons inestimables qui 
expliquent beaucoup de choses sur notre monde aujourd'hui ! 
PAR GERALD FLURRY

Dieu n'a pas offert le salut à la nation physique de 
l'ancien Israël ? Il a reçu des bénédictions maté-
rielles, mais le don de Son Saint-Esprit n'a pas été 
mis à la disposition des Israélites, à l'exception des 
prophètes.

Voici encore un autre exemple : le royaume du 
Nord d'Israël n'était pas juif. Cela peut vous choquer. 
La première mention du mot Juifs dans la Bible se 
trouve dans 2 Rois 16 : 6, et le contexte est que les 
Juifs sont en guerre contre Israël ! Comment 
expliquez-vous cela ?

Toutes ces questions sont traitées dans le cha-
pitre 5 de Le mystère des siècles, un livre que vous 
devez bien connaître.

Père des fidèles
Sept générations après le déluge, Dieu a commencé 
à utiliser un homme nommé Abram. Après sa 
conversion, son nom a été changé en Abraham. Il est 
finalement devenu connu comme le père des fidèles, 
le patriarche de quiconque a foi en Dieu, qu'il soit 
Israélite ou Gentil (Romains 4 : 11, 16). Mais pour 
amener Abraham à ce point, Dieu a dû l'éprouver.

Dans Genèse 12, Dieu lui a ordonné : « Va-t'en de 
ton pays, de ta patrie, et de la maison de ton père, 
dans le pays que je te montrerai. Je ferai de toi une 
grande nation, et je te bénirai ; je rendrai ton nom 
grand, et tu seras une source de bénédiction. » 
(versets 1-2). Quelle promesse merveilleuse ! Dieu a 
commencé Israël avec un homme, tout comme Il a 
commencé l'humanité entière avec un homme.

C'était une promesse matérielle de prospérité nationale. Dieu 
avait un plan pour Israël : « Le peuple que je me suis formé 
publiera mes louanges » (Ésaïe 43 : 21). Dieu a voulu qu'Israël 
montre au monde comment Lui obéir, et quelle multitude de 
bénédictions Il accorde à ceux qui le font !

Tout au long de la Bible, Dieu travaille sur le principe de 
la dualité. Il y a eu le premier Adam — un homme matériel 
et charnel — et le « deuxième Adam », Jésus-Christ (1 Corin-
thiens 15 : 45-47 ; Romains 5 : 14). Il existe également une dualité 
entourant la nation d'Israël. La congrégation physique d'Israël 
dans l'Ancien Testament était un type de l'Église de Dieu du 

Nouveau Testament.
De même, les promesses que Dieu a faites à Abra-

ham sont duales : l'une est purement matérielle 
et nationale, l'autre est spirituelle et individuelle. 
Voici la deuxième de ces promesses : « [e]t toutes 
les familles de la terre seront bénies en toi  » 
(Genèse 12 : 3). Telle est la promesse de grâce de 
Dieu : le salut pour toute l'humanité !

Dans Genèse 17 : 4, Dieu dit à Abraham qu'il sera 
« père d'une multitude de nations » — physiquement. 
Et Dieu lui a aussi dit que « Toutes les nations de 
la terre seront bénies en ta postérité, parce 
que tu as obéi à ma voix » (Genèse 22 : 18). Cette 
« semence » ne se réfère pas à une grande nation. Il 
fait référence à Jésus-Christ et au salut qui vient par 
Lui (Galates 3 : 8, 16). Christ, le deuxième Adam, est 
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mort pour nos péchés et nous prépare à recevoir le Saint-Es-
prit, par lequel Il vit en nous ! Nous sommes sauvés par Sa vie 
(Romains 5 : 9-10).

Israël spirituel
Paul était l'apôtre des Gentils (Romains 11 : 13). Il a dit que les 
Gentils qui se convertissent spirituellement font partie d'Israël 
spirituel, c'est-à-dire l'Église : « Mais si quelques-unes des 
branches ont été retranchées, et si toi [les païens], qui était 
un olivier sauvage, tu as été enté à leur place [Israël], et rendu 
participant de la racine et de la graisse de l'olivier » (verset 17).

Voici une vérité inspirante que la plupart des gens ne 
comprennent pas : Spirituellement, toute l'humanité doit 
devenir Israël ! Paul a écrit : « Le Juif, ce n'est pas celui qui en 
a les dehors […] Mais le Juif, c'est celui qui l'est intérieurement 

… » (Romains 2 : 28-29). Nous devenons tous des Juifs spirituels 
lorsque nous nous convertissons au mode de vie de Dieu.

Cependant, si vous tournez le dos à Dieu, comme l'a fait 95 
pour cent du peuple de Dieu en cette fin des temps, Dieu dit 
que vous faites partie de « la synagogue de Satan, qui se disent 
Juifs […] mais qui mentent » (Apocalypse 3 : 9).

Aux enfants de l'ancien Israël, Dieu a dit : « Maintenant, si 
vous écoutez ma voix, et si vous gardez mon alliance, vous 
m'appartiendrez entre tous les peuples, car toute la terre est à 
moi ; maintenant donc, si vous écoutez ma voix, et si vous gar-
dez mon alliance, vous serez mon trésor particulier entre tous 
les peuples ; car toute la terre est à moi ; vous serez pour moi 
un royaume de sacrificateurs et une nation sainte …  » (Exode 
19 : 5-6). Ils devaient être un royaume de sacrificateurs et une 
nation sainte. Ils devaient enseigner au monde la connaissance 
de Dieu. Mais ils n'avaient pas le Saint-Esprit de Dieu, donc tout 
cela n'était qu'au niveau char-
nel  ; ils ne pouvaient obéir 
qu'à la lettre de la loi de Dieu. 
Pourtant, c'est une merveil-
leuse façon de vivre malgré 
le fait de ne pas avoir l'Esprit 
Saint de Dieu  ! Cette loi a 
été conçue pour apporter la 
prospérité et la paix.

Les Israélites ont dit à Dieu 
qu'ils obéiraient à tout ce 
qu'Il a dit (verset 8). Cepen-
dant, l'histoire montre qu'ils 
n'ont pas réussi à aller jusqu'au bout. Dieu a dit plus tard : « Mais, 
comme une femme est infidèle à son amant, ainsi vous m'avez 
été infidèles, maison d'Israël, dit l'Éternel » (Jérémie 3 : 20).

Néanmoins, Israël était la nation choisie par Dieu. Il a donné 
aux Israélites Sa loi, Son gouvernement et Sa religion — bien 
que tout cela soit au niveau physique ; ils n'étaient pas une nation 
spirituelle. Il était avec eux, et ils pouvaient faire appel à Lui.

Quel était le but de cela ? C'est l'une des vérités les plus 
étonnantes de la Bible, mais très peu de gens la comprennent !

Ce qui manque à l'humanité
L'histoire d'Israël prouve un point spirituel crucial. Elle illustre 
les limites des êtres humains lorsque nous manquons de la 
puissance spirituelle de Dieu qui agit en nous !

M. Armstrong a écrit : « À Israël, Dieu a donné Ses statuts 
et Ses jugements, ainsi que Sa loi spirituelle.  Mais ces lois 
parfaites n'ont pas, sans le Saint-Esprit de Dieu, résolu les pro-
blèmes de la nation ! Dieu pourrait dire : ' Je suis Dieu.  Croyez-
moi sur parole '. Mais Dieu a prouvé, à travers Israël, que sans 
l'Esprit Saint, l'homme est impuissant ! Ils avaient même Dieu 
à qui faire appel » (Le mystère des siècles).

L'ancien Israël avait d'énormes avantages en tant que nation. 
Il a connu des miracles extraordinaires de la part de Dieu : la 
mer Rouge s'est séparée, les Israélites l'ont traversée à pied 
sec et les parois de la mer se sont effondrées sur l'armée égyp-
tienne qui les poursuivait. Quel miracle incroyable à vivre ! 
Cela aurait dû renforcer leur foi, les convaincre que Dieu 
pouvait les tirer de n'importe quelle situation ! Au contraire, ils 
se sont mis à grogner et à prétendre que Dieu les avait amenés 
dans le désert pour les tuer !

Puis Dieu a révélé les dix commandements sur le mont Sinaï. 
C'est une loi spirituelle et morale parfaite ! Lorsque Dieu l'a 
donné, la montagne s'est embrasée, les éclairs ont jailli et le ton-
nerre a ébranlé la terre, démontrant ainsi la grande puissance et 
l'autorité de Dieu. Dieu a ensuite fait suivre cette loi d'un ensemble 
parfait de statuts et de jugements. Mais plutôt que d'être émerveil-
lés et inspirés par leur grand Législateur et reconnaissants pour 
ces dons incomparables, les Israélites ont plutôt eu peur !

Dieu a accompli d'innombrables miracles pour cette 
nation : Il a fait s'écrouler les murs d'une grande ville ennemie ; 
il a arrêté le mouvement du soleil à l'époque de Josué ; il a 
vaincu des armées ennemies avec des essaims de frelons. Les 
Israélites étaient dirigés par Dieu. Ils étaient Sa nation. Il a 
conclu une alliance conjugale avec eux, connue plus tard sous 
le nom d'Ancienne Alliance (par exemple, Jérémie 3 : 14). Ils 
avaient une relation intime avec Dieu ! Néanmoins, Israël s'est 
montré infidèle, têtu et rebelle !

Pourquoi un échec aussi horrible ? Dans Le mystère des 
siècles, M. Armstrong a expliqué : « Dieu a maintenant décidé 
de leur donner la connaissance de Sa loi, de Son type de gou-
vernement, de Son mode de vie ! Il allait prouver au monde 
que sans Son Saint-Esprit, leurs esprits étaient incapables de 
recevoir et d'utiliser une telle connaissance des véritables 
modes de vie. Il allait leur démontrer que l'esprit de l'homme, 
avec son esprit unique et sans l'apport du Saint-Esprit de Dieu, 
ne pouvait pas avoir de discernement spirituel — ne pouvait 
pas résoudre les problèmes humains, ne pouvait pas guérir les 
maux qui assaillaient l'humanité. La nation d'Israël serait son 
cobaye pour démontrer ce fait. »

Cela explique pourquoi l'homme est continuellement en 
proie à des problèmes insolubles ! L'échec d'Israël prouve que, 
peu importe les autres avantages dont les gens peuvent disposer, 
sans l'Esprit de Dieu, l'humanité est incapable de trouver des 
solutions aux problèmes qui sont fondamentalement spirituels ! 
Les êtres humains insistent sur le fait qu'ils peuvent raisonner 
pour parvenir aux bonnes réponses. Mais nos problèmes sont 
de nature spirituelle et doivent être résolus spirituellement ! 
C'est une vérité étonnante que nous devrions comprendre 
lorsque nous examinons les 6 000 ans d'histoire humaine.

Herbert W. Armstrong a personnellement rencontré des 
centaines de chefs d'État et de dirigeants mondiaux éminents. 
Il a écrit : « [P]lusieurs rois, empereurs, présidents et premiers 
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ministres avec lesquels je me suis entretenu en privé réalisent 
maintenant que les problèmes dépassent la capacité humaine 
à les résoudre » (ibid).

Quelle vérité cruciale ! L'humanité s'est fourvoyée pendant 
6 000 ans sans tenir compte de Dieu, et nous avons atteint le 
point où nous sommes confrontés à la perspective très réelle 
de l'anéantissement de l'humanité ! C'est un problème qui 
dépasse notre capacité à le résoudre !

Dieu, cependant, révèle la solution.

La solution
Parmi les commandements que Dieu a donnés à l'ancien Israël, 
il y a celui-ci : « Tu craindras l'Éternel, ton Dieu, tu le serviras, 
tu t'attacheras à lui, et tu jureras par son nom. Il est ta gloire, il 
est ton Dieu […] » (Deutéronome 10 : 20-21). Rappelez-vous Ésaïe 
43 : 21 : « Le peuple que je me suis formé publiera mes louanges. » 
Les Israélites auraient dû louer Dieu devant le monde entier ! 
Mais ils ne l'ont jamais fait. Ce travail reste à faire.

L'apôtre Pierre a décrit la transition de l'Ancienne Alliance 
à la Nouvelle Alliance : « Vous, au contraire, vous êtes une race 
élue, un sacerdoce royal, une nation sainte, un peuple acquis, 
afin que vous annonciez les vertus de celui qui vous a appelés 
des ténèbres à son admirable lumière » (1 Pierre 2 : 9). Cela fait 
écho au récit d’Exode 19. Pierre décrit un royaume de sacrifica-
teurs qui louent Dieu et enseignent la Parole de Dieu au monde, 
aidant les gens à vivre la voie des bénédictions. C'est ce que doit 
faire aujourd'hui la véritable Église de Dieu, l'Israël spirituel.

Remarquez : cette nation spirituelle n'est pas seulement « un 
royaume de sacrificateurs » ; c'est « un sacerdoce royal » ! 
Ceux de la Nouvelle Alliance ont l'Esprit Saint de Dieu en eux ! 
Jésus-Christ vit en eux. C'est ce qui fait d'eux une nation sainte.

Dieu avait un objectif avec l'ancien Israël au niveau physique, 
au niveau de la lettre de la loi, mais le peuple a échoué. Mais 
l'Israël spirituel, l'Église de Dieu aujourd'hui — si nous faisons 
notre travail avant le retour du Christ — manifeste les louanges 
de Dieu ! Nos vies devraient être remplies d'éloges pour Dieu 
en raison des merveilleuses bénédictions qu'Il nous donne 
continuellement ! Et ce qu'Il nous donne aujourd'hui n'est 
qu'un petit avant-goût des richesses à venir : les saints de 
Dieu recevront aujourd'hui le salut dans la Famille de Dieu en 
tant qu'Épouse de Jésus-Christ ! (2 Corinthiens 11 : 2 ; Éphé-
siens 5 : 25-32 ; Apocalypse 19 : 7-9). Mais pour recevoir cette 
récompense transcendantale, nous devons prêter attention au 
message de Dieu et Lui obéir maintenant.

Hébreux 8  : 6 décrit la Nouvelle Alliance comme « une 
alliance plus excellente, qui a été établie sur de meilleures 
promesses » que l'Ancienne Alliance. Avec la Nouvelle Alliance, 

vous pouvez recevoir le pardon de vos péchés. Vous pouvez 
invoquer Dieu le Père, votre Père, et Le prier, et Il vous prendra 
dans Sa Famille pour toujours ! Vous pouvez recevoir la vie 
éternelle ! Vous deviendrez un être de Dieu. C'est ce que votre 
Bible enseigne tout au long. Ce sont vraiment des promesses 
merveilleuses ! Comme c'est inspirant et émouvant !

Ce passage continue en expliquant où Israël a échoué : « En 
effet, si la première alliance avait été sans défaut, il n'aurait 
pas été question de la remplacer par une seconde. Car c'est 
avec l'expression d'un blâme que le Seigneur dit à Israël : Voici, 
les jours viennent, dit le Seigneur, où je ferai avec la maison 
d'Israël et la maison de Juda Une alliance nouvelle » (versets 
7-8). Quel était le problème avec l'ancienne Alliance ? S'agit-il 
de la loi ? Non — c'était parfait (Psaume 19 : 7). Ce n'était pas 
le fait de Dieu. Le problème de l'Ancienne Alliance était le 
peuple ! Ils n'avaient pas le Saint-Esprit. En conséquence, ils 
ne pouvaient pas obéir à Dieu et ne pouvaient pas résoudre 
leurs problèmes, qui étaient de nature spirituelle.

Dieu montrait au monde entier que c'est nous qui sommes 
fautifs ! Nous devons apprendre que nous avons besoin de 
Son Esprit ! Alors, que fera Dieu ? « Mais voici l'alliance que 
je ferai avec la maison d'Israël, après ces jours-là, dit le Sei-
gneur : Je mettrai mes lois dans leur esprit, je les écrirai dans 
leur cœur ; et je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple. » 
(Hébreux 8 : 10).

C'est la solution aux problèmes de ce monde !
Les nations d'Israël  aujourd'hui   —  l 'Amérique,  la 

Grande-Bretagne et la nation juive du Moyen-Orient — ont 
reçu d'abondantes bénédictions de Dieu (lisez Les Anglo-
Saxons selon la prophétie pour une explication biblique). Pour-
tant, elles n'ont pas appris à quel point elles ont désespérément 
besoin de Dieu et de Son Esprit. Dieu va les punir si elles ne 
se repentent pas de leurs péchés. Mais Il a aussi préparé un 
avenir incroyable pour elles.

« Le mystère des siècles » de M. Armstrong rend clair le plan 
de Dieu pour les nations d'Israël et pour toute l'humanité. Il y 
a beaucoup d'espoir dans ce plan. Je vous encourage à étudier 
ce livre pour comprendre les vérités les plus étonnantes de la 
Bible, des vérités qui changeront votre vie ! n

Dieu aime Israël 
Israël est-il spécial pour Dieu ? Est-il supérieur ? Apprenez-en  
plus sur son importance et pourquoi il a un impact sur chaque  
nation de la Terre dans le livre gratuit d'Herbert W. Armstrong  
Le mystère des siècles.

Pour vaincre et tenir jusqu'au bout, il faut voir à quoi cela 
sert. Ce n'est pas un hasard si, alors que les événements mon-
diaux s'assombrissent, Dieu nous donne une vision de plus en 
plus claire de notre avenir universel. Euclid nous donnera-t-il 
une image encore plus précise de ce qui nous attend au fur et à 
mesure que ces données seront analysées et publiées ?

 [N]ous avons besoin de notre rêve d'univers », a écrit le rédac-
teur en chef de la Trompette, Gerald Flurry, dans notre numéro 

de février 2004. « Nous avons besoin de voir la possibilité stu-
péfiante et la majesté éternelle. […] Rien ne peut stimuler notre 
imagination comme la compréhension de notre potentiel dans 
l'univers ! Rien ».

« Les scientifiques osent présenter de nouvelles théories 
sur l'univers », a conclu M. Flurry. « Mais nous osons bien plus 
encore. Nous osons croire en notre Créateur, quoi qu'il arrive. 
Puis, Dieu nous donne la foi dont nous avons besoin pour réaliser 
notre incroyable potentiel humain. » n

u LA PLACE DE L’HOMME DE LA PAGE 21
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d'intimidation, de vandalisme, de sabo-
tage, de violence et de destruction, cela 
est vraiment malsain !

Il semble qu'hier encore, conduire 
une Tesla signifiait que vous participiez 
à la lutte contre la menace civilisation-
nelle du réchauffement climatique. Mais 
aujourd'hui, on doit détruire Tesla pour 
combattre la menace civilisationnelle 
encore plus grande que représente […] la 
réduction de la bureaucratie. Cela défie 
la logique. 

Et la façon de « résoudre » ce « pro-
blème » est de peindre à la bombe des 
symboles nazis sur les véhicules de 
parfaits inconnus — des gens qui pour-
raient en fait être des gauchistes qui ont 
acheté ces véhicules pour essayer de 
sauver la planète. C'est vraiment dingue.

À moins que vous ne soyez littérale-
ment un membre du Parti communiste 
des États-Unis ou un fonctionnaire du 
gouvernement corrompu, qui pourrait 
être vraiment contrarié par les travaux 
de doge  ? De nombreux éléments 
prouvent que nombre de ces manifesta-
tions n'étaient pas des éclats spontanés, 
mais des campagnes conçues, organi-
sées et financées par des élites ayant à 
l'esprit des objectifs plus vastes et plus 
ouvertement communistes. L'argent 
politique a certainement pu déclencher 
et alimenter le feu. Mais heureusement 
pour la gauche, elle a un grand nombre 
de dévots qui vivent par l'émotion et 
l'impulsion et qui peuvent être entraînés 
dans toutes sortes d'inepties.

La même haine absurde de Tesla s'est 
ajoutée à un anti-Trumpisme déjà fer-
vent et à un anti-américanisme croissant 
à l'échelle mondiale. À Londres, lors de 
la « journée d'action»  du 29 mars, des 
manifestants se sont rendus devant un 
kiosque d'exposition Tesla, accusant 
M. Musk de soutenir le fascisme. Des 
manifestations ont eu lieu en Finlande, 
en Norvège, en France et dans d'autres 
pays européens. Le mouvement « Tesla 
Takedown » a également pris de l'am-
pleur en Australie, en Nouvelle-Zélande 
et au Canada, où un concessionnaire 
automobile de Montréal a été vandalisé 
avec de la peinture rose. La raison pour 
laquelle ces dissidents se révoltent 
contre les efforts de Musk pour réduire 
le gaspillage fédéral aux États-Unis est 
un véritable mystère.

Tout cet épisode est un exemple 
frappant de l'illogisme, de l'incohérence 
et de l'autodestruction des croyances 
et des actions de la gauche. Ici, ils 
se sont pris au piège dans un réseau 
auto-contradictoire de ferveur idéolo-
gique, d'hypocrisie environnementale, 
de sentiment anti-capitaliste, de zèle 
socialiste, d'anti-Trumpisme fanatique, 
et d'un recours instinctif aux jurons et 
aux cris, à la violence et à la destruction. 
Voici l'idiotie. Regardez bien.

Régnez sur votre propre esprit
Il s'agit d'un exemple extrême d'un 
défaut de la vie moderne qui fait la une 
de l'actualité : des gens qui vivent par 
impulsion et par passion plutôt que par 
raison et par bon sens. Et la cause sous-
jacente de cet illogisme autodestructeur 
nous infecte tous.

Réfléchissez à ce proverbe impor-
tant : « Comme une ville forcée et sans 
murailles, ainsi est l'homme qui n'est 
pas maître de lui-même » (Proverbes 
25 : 28). L'incapacité à maîtriser votre 
colère et à gouverner votre esprit vous 
rend vulnérable aux attaques. 

Attaque venant de qui  ? De nom-
breuses écritures parlent de puissances 
spirituelles maléfiques qui peuvent 
influencer votre esprit. Apocalypse 
12 : 9 révèle la vérité alarmante qu'un 
«  ancien serpent, appelé le diable et 
Satan […], celui qui séduit toute la terre. »  
Toute la terre — trompée par le diable ? 
Comment cela est-il possible ? 

Éphésiens 2 : 2 appelle cet être mal-
veillant « selon le prince de la puissance 
de l'air, de l'esprit qui agit maintenant 
dans les fils de la rébellion. » 

« Si votre radio est réglée sur la bonne 
longueur d'onde, ou si votre télévision 
est réglée sur la bonne chaîne, le mes-
sage du diffuseur passe clairement », a 
expliqué Herbert W. Armstrong dans 
Le mystère des siècles. « Satan, en tant 
que prince de la puissance de l'air, dif-
fuse — non pas par des mots, des sons 
ou des images, mais par des attitudes, 
des humeurs, des impulsions. »

En fait, le diable règne sur le monde 
(2 Corinthiens 4 : 4). Il influence, trompe, 
affecte et détruit des êtres humains 
qui ne se doutent de rien, très souvent 
par le biais d'émotions irraisonnées et 
incontrôlées. Les personnes qui ne par-
viennent pas à régner sur leur propre 

esprit se rendent dangereusement 
susceptibles d'être attirées et poussées 
par le diable là où il le souhaite. 

Et lorsque les gens rejettent Dieu et 
répudient les absolus moraux, comme le 
fait que les programmes gouvernemen-
taux ne sont pas inviolables, ou que la 
haine viscérale des autres est une réac-
tion inappropriée à un conflit d'idées, 
ou que détruire des biens est mal — ils 
s'ouvrent à une influence spirituelle 
encore plus maléfique.

Satan est un menteur et un meurtrier 
(Jean 8 : 44). Il est l'auteur de l'esprit 
de haine. On le voit clairement dans 
les vidéos de personnes déséquilibrées 
lançant des objets sur les véhicules 
d'inconnus, injuriant des gens qu'ils 
n'ont jamais rencontrés, bizarrement 
convaincus dans leurs esprits enfiévrés 
qu'ils améliorent la société en aidant 
à inverser une grave injustice dans la 
capitale du pays. Ils sont déconnectés de 
la réalité. Franchement, Satan les tient 
sous son emprise.

Vous devez vous protéger. « Soumet-
tez-vous donc à Dieu ; Résistez au diable, 
et il fuira loin de vous. Approchez-vous de 
Dieu, et il s'approchera de vous. Nettoyez 
vos mains, pécheurs ; purifiez vos cœurs, 
hommes irrésolus » (Jacques 4 : 7-8).

Nettoyez vos propres gaspillages
Une dernière leçon. Pensez à la défiance 
de la gauche face à une tentative de 
bonne foi pour exposer les fraudes et 
éliminer les gaspillages. Contre quoi se 
battent-ils ? Pourquoi ?

I l  e s t  é v i d e n t  q u e  c e r t a i n e s 
personnes aiment les choses telles 
qu'elles sont. Ceux qui s'enrichissent 
grâce à l'argent du contribuable ont 
certainement tout intérêt à bloquer 
doge. D'autres ont simplement une 
hostilité idéologique à l'égard de tout 
ce qui touche à Trump et trouveront 
des fautes peut importe ce que fait son 
administration.

Cette réticence à reconnaître ce qui 
est clairement une prodigalité et une 
chicanerie nuisibles, voire désastreuses, 
avec l'argent public, illustre bien la 
résistance commune, très humaine, à 
admettre l'erreur et à changer.

C'est le plus grand obstacle de notre 
nature humaine, telle qu'influencée 
par le diable, pour pouvoir « nettoyer 
nos mains et purifier nos cœurs », pour 

u TESLA DE LA PAGE 15
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reconnaître le péché dans nos vies et nous soumettre vraiment 
à Dieu dans la repentance !

« Personne ne peut avoir le Saint-Esprit, qui seul peut ouvrir 
l'esprit humain à la compréhension de cette Parole de Dieu, 
sans une repentance complète et une croyance implicite en 
Christ ainsi que la croyance en ce qu'Il dit », a écrit M. Arms-
trong. « La repentance ne peut que suivre l'admission d'être 
dans l'erreur — d'avoir mal agi et d'avoir cru erronément. La 
chose la plus difficile pour tout être humain semble être d'ad-
mettre qu'il a tort — deconfesser une erreur de croyance et de 
conviction — de désapprendre la fausse connaissance ainsi que 
d'apprendre la vraie connaissance » (ibid. ; italiques ajoutés).

Chacun d'entre nous doit reconnaître que, tout comme le gou-
vernement américain, nous avons nous aussi dans nos têtes des 
gaspillages, des fraudes et des abus qui doivent être identifiés et 
exposés, puis réduits, éliminés, purgés !

Cela commence par un regard honnête sur nous-mêmes, 
aussi douloureux soit-il. Pour cela, nous avons besoin de 
l'aide de Dieu pour ouvrir nos yeux, car «  [t]outes les voies 
de l'homme sont droites à ses yeux ; mais celui qui pèse les 
cœurs, c'est l'Éternel » (Proverbes 21 : 2). Nous devons prier, 
comme le psalmiste : « Sonde-moi, ô Dieu, et connais mon 
cœur ! Éprouve-moi, et connais mes pensées ! … Qui connaît 
ses égarements ? Pardonne-moi ceux que j'ignore. Préserve 
aussi ton serviteur des orgueilleux ; qu'ils ne dominent pas sur 
moi … » (Psaume 139 : 23 ; 19 : 13-14).

Ne commettez pas l'erreur du gauchiste en colère, en condam-
nant l'homme qui dévoile la maladie du corps politique et qui 
montre le chemin vers la santé. Acceptez toute correction que 
Dieu vous donne et agissez. La repentance signifie changer  ce que 
vous trouvez mauvais et le résoudre. Dieu nous ordonne d'éliminer 
ce qui n'a pas sa place dans notre cœur (par exemple Jérémie 4 : 4). 

C'est un processus miraculeux qui mène à la santé spirituelle 
et à la vie éternelle !  n
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219, Private bag X10010, Edenvale, 1610, Afrique du Sud AUSTRALIE, ÎLES 
DU PACIFIQUE, INDE, SRI LANKA P.O. Box 293, Archerfield, qld 4108, Australia 
NOUVELLE-ZÉLANDE P.O. Box 6088, Glenview, Hamilton, 3246 PHILIPPINES P.O. 
Box 52143, Angeles City Post Office, 2009 Pampanga AMÉRIQUE LATINE P.O. 
Box 3700, Edmond, OK 73083, U.S.

M. Netanyahou et d'autres ont comparé la mission à la 
célèbre opération des FDI en 1976, au cours de laquelle des 
troupes ont parcouru 3 800 km pour lancer un raid sur-
prise et sauver un groupe d'otages d'un avion, défiant ainsi 
d'énormes obstacles logistiques et tactiques. Cette mission 
est connue sous le nom d'Opération Jonathan, du nom du 
seul Israélien tué lors de l'action : le commandant Yonatan 
Netanyahou.

À cette époque, le regretté éducateur Herbert W. Armstrong 
a déclaré qu'Israël « a montré au reste du monde un exemple de 
la façon de traiter cette menace internationale » du terrorisme, 
et a fourni « un exemple d'audace, de courage et d'exécution 
efficace dans une opération militaire éclair »(La Pure Verité, 
septembre 1976). 

M. Armstrong a dit que les sauveteurs des FDI ont enseigné 
une « vérité extrêmement importante » sur les dangers de 
se compromettre avec le mal. « Parfois, que ce soit dans les 
détournements terroristes ou dans la pratique de la Parole de 
Dieu, les tentations ont tendance à nous faire perdre pied », 
a-t-il écrit. « [S]i nous commençons à transiger avec la vérité de 
Dieu, même de la manière la plus petite, la plus légère », cela 
peut conduire à la destruction. « Il y a un parallèle frappant 
dans le récent détournement de l'avion » à Entebbe, écrivait-il 
(La Bonne Nouvelle, décembre 1976).

La compréhension de M. Armstrong des dangers du 
compromis était enracinée dans l'instruction de la Bible. 
« Heureux ceux qui sont intègres dans leur voie […]. Qui ne 
commettent point d'iniquité, et qui marchent dans ses voies ! » 
(Psaume 119 : 1, 3).

Les comparaisons entre l'opération Yonatan et l'opération 
Arnon sont tout à fait valables. Et nous pouvons nous inspirer 
du courage, du sacrifice et du refus de tout compromis avec le 
mal qui en ont fait un tel succès. Chacun d'entre nous pourrait 
tirer profit de l'exemple d'Arnon et des autres qui ont risqué 
leur vie, en devenant des individus d'une intégrité joyeuse, d'un 
courage sans limite et d'une abnégation émouvante. n
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La Clef de David le 
programme de télévision 
utilise la prophétie 
biblique des temps de 
la fin pour apporter 
de la clarté dans votre 
monde. Chaque semaine, 
directeur de rédaction 
de la Trompette 
Philadelphienne, 
Gerald Flurry utilise la 
Bible pour résoudre 
les problèmes les plus 
déroutants de la vie, 
expliquer les nouvelles 
et montrer où vont les 
événements mondiaux. 
Vous trouverez des 
réponses sur une variété 
de sujets tels que le 
mode de vie chrétien, les 
actualités mondiales, la 
Bible la prophétie et le 
but de la vie.
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